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Pedida aInterdíçâo dacadeía
Instalação traz riscos aos presos e policiais que podem receber choques elétricos

,
l

t' Com base em laudo téc

nico pericial feito em 15 de

março, o delegado regional
da Polícia Civil de'
Canoinhas, OsmarSimplício
Amorím, pediu a interdição
da cadeia pública .de

Canojnhas.O prédio, que foi
reformado e reinaugurado em
setembro de 1997, apresen
ta problemas de estrutura,

segurança e na fiação elétri-
ca.
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Vereador
tem

I contas

apr�vadas

Canoinhas

elll

destaque
no

esporte
estadual'
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Amín atende pedidos, de
\ "

'

Canoinhas e Três Barras
,

A 'visita do governador
Esperidião Amih (PPB) a

região, no último sábado,
(
rendeu boas notícias para os

municípios de Canoinhas e

Três Barras. Amin concedeu
. audiência aos prefeitos, ve
readores e empresários dos

,
doismunicípios, no gabinete
da prefeitura de.Canoinhas.
O governador autorizou de

imediato o repasse para a

Associação dos Doadores
de Sangue da Região doi
Contestado (Adosarec) e

também a abertura de licita

ção para asfaltamento do tre
cho que vai dapraçadoCon
testado até o distrito de

Marcílio Dias, laém de ou
tros benefícios para empre
sas de Três Barras.
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Projeto de, saúde realiza ..
/ "

I.

1.150 atendimentos
Oprojeto Município San

dável que aconteceu emBela
Vista do Told6, no último fi
nal de semana, realizou cer
ca de 1.) 50 atendimentos
entre consultasmédicas, Piil
lestras, exames de hiperten
são e diabetes e orientação
sobre trânsito, uso de

agrotóxicos e. transplantes de
órgãos. Cento e vinte profis
sionais das secretarias esta
dual e 'municipal de Saúde e
da 16a Regional de Saúde

realizaram ainda a chamada
"busca ativa" nas comunida
des de Passo do Tatu e

Pinhalzinho, consideradas as

:n;tais carentes domunicípio.
Página 10

Fato inédito nahistória da
Câmara deCanoinhas. OTri

bunal de Contas do Estado

(TCE) enviou relatório pela
aprovação das contas da
Câmara de Vereadores, re-

'
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d d 1999
overna or experimenta o c nnarrao a terra' e discute convemos

leren e ao peno o e ,

em que o ex-vereador Fabi
ano Freitas (PPB) foi presi
dente, sem apontar nenhuma
restrição. As contas foram

aprovadas em 1Q(J%, com o

cumprimento do artigo 169
daConstituição Federal.
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de Valdori Pederiv
. Vendas, consertos � montagens automatizados

de pneus, câmaras, rodasJ lavação a quente,
pulverizaçáo e lubrificação

Rico em fibras, diminui
naturalmente a sensação
de fome, regulariza as

funções intestinais � deixa
'

a pele mais bonita.

RACCO�
"

Calçadão Felipe Schimidt, 398 • Centro
, FoneJfax (47) 672-2464 - Cei. 9966-5469
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O Autoridades fazem a Declaração do Compromisso dos Governantes
com a Saúde Pública em Bela Vista

Cemítérío reduz preço
A administração do ce- cípio 'a preços inferiores do

I J

mitério particularParque Jar-. que os praticados pelos ·ce-
dim das Hortências fechou mitériospúblicos.Anotíciafoi
acordo com a prefeitura de dada pelo vereadorRoberto
Canoinhas para que parte Basílio (PPS) em sessão

. dos lotes sejamutilizados pela ' legislativa,
população carente do muni- Página 4

....v.u_e'
ft.,_..n_lii·
t.t.
+ DE 80% APROVAÇÃO EM 2001,
A MELHOR EQUIPE DE PROFESSORES
CONVÊNIO COM MATERIAL DIDÁTICO

,

\

I

III MILÊNIO
.

INíCIO DAS AULAS: 12 DE MARÇO
,

Rua: Barão do Rio Branco, 744· Fone: (47) 622·2373.
PASSE NO ADVANCE!

r

PRE - VESTIBULAR

, (

Empresa'
multada

,

pela
Fatma
A empresaD & R Servi

ços deManutenção Ltda foi
denunciada por morador do
loteamento Sangue II, no
bairro Aparecida, em

Canoinhas, à Fundação do
Meio Ambiente (Fatma), por
estar descarregando resídu
os de limpa-fossano Parque
de Exposições Ouro Verde.
Fiscal da Fatma esteve no

local em 1�demarço e con
feriu a veracidade da denún

cia, autuando a empresa com
interdição e multa de R$ 3
mil. O serviço de limpa-fos
sa é o único na cidade de
Canoinhas.

"Página 13

Hospital
'busca

Iíquídez

o A diretora Salete
Benetti: hospital era
paciente comatoso

/

O Hospital Santa Cruz
deCanoinhas completou 62
anos de fundação no dia 9
de março com uma ampla
folhade serviços prestados
à essa região catarinense.
Para comemorarhá apenas
os esforços realizados pela
atual administração que as-

.

sumiu há dois anos, Neste
período deteve o processo
de liquidação do Santa

Cruz, negociou e definiu o

perfil dedívidas acumuladas
da ordem-deR$ 4 rinlhões.

Página 6

A SUA EMPRESA EM BOAS MÃOS
VISITE A NOSSA ,HOME PAGE: www.jnf.srv.br

Rua F�ei Menanaro Kamps, 1545, Canoinhas, SC; FoneRax: 47�22·4949

Luiz Henriole Ferraresi
Pediatra - CRM' 4240 --l

Giovana Gallotti Ferraresi
Odontopediatra - eRO 3115

Ticiana Marcelle 6Iosfdd
Cirurgiã-dentista
Rua 12 de Setembro, 500 .

.I

Centro· Canoinhas • SC
.

Fone:(47)622.2278

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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EDITORIAL Emprego e
, ,

Justiça Social
ENI VOLTOLINI

Liberdade de imprensa
Há liberdade de imprensa litares de direita e de guerri- mento forçado de jovens bra- delas é de o cidadão ter ple-

'no Brasil,mas estão subindo lheiros de esquerda. sileirospelapolíciaparaguaia. no acesso às informações
de tom as iniciativas p�a im- NoChile, vigora rigoroso Não são exemplos correntes, que lhe permitam
por algum tipo de censura. O sistema de censura cinemato- edificantes. A censura não formularjuízo de valor sobre
projeto de lei conhecido gráfica. O cidadão não pode apenas prejudica, dificulta e temas de seu interesse. É ne-

'

como o damordaça,que pro- receber uma fita de vídeo impede o trabalh? dos jor- cessário que seja garantida
íbe juízes, delegados e pro- pelo correio porque toda a nais. Faz com que a socieda- a convivência pacífica dos
motores de divulgar oteor de antagônicos nomesmo espa-
investigações e processos, é ço político. O forte não pode
bom exemplo da súbita reei- esmagar o fraco. O rico não
diva das ações destinadas a pode marginalizar o pobre.
reduzir a taxa de comprome- Os adversários devem se en-

timento com a verdade. O frentar empleitos civilizados,
"

alerta vem do presidente dos abertos e transparentes.
Associados, Paulo Cabral de A liberdade de imprensa
Araújo, no relato que fez aos é um dos pilares'da demo-
integrantes da Sociedade cracia. Talvez o rem mais
Interamericana de Imprensa precioso a ser preservado.
(SIP) sobre a situação dos Jornais e jornalistas são os

jornais no Brasil. olhos da sociedade. Preci-
"Liberdade completanin- produção tem que ser sub- de seja privada de se infor- sam reportar tudo o que en-

guém desfruta", lembra metida à aprovação prévia. mar a respeito dos temas da centram fora do devido lu-
GracilianoRamos logo no iní- Na Costa Rica, o jornal La atualidade. É amelhormanei- gar na comunidade. Gover-
cio de seu monumentalMe- Nación foi condenado por ra de criar falsas versões, su-

' \
nos são transitórios, além de

mórias do Cárcere. Todos crime de difamação por ter postos paraísos de prosperi- serem entidades criadas
somos submetidos a regras. divulgado o envolvimento em dade em tomo do governante para, com o dinheiro do con-
NaAmérica Latina, convul- corrupção de um diplomata forte, tirânico e dominador.A tribuinte, facilitar a vida do
sionada por guerras e gover- daquele país. A reportagem supressão da liberdade atin- cidadão. Não servem, nem

nos que se pretendem fortes, reproduzianotícias veiculadas ge a todos por igual. Socie- deveriam servir, para criar
o exercício do jornalismo na Europa. No Paraguai, in- , dade que não permite o livre problemas, barreiras ou ex-

, passou a serprofissão de ris- tegrantes daSIP informaram trânsito de informações ten- cluir seus nacionais. AAmé-
co. NaColômbia, repórteres a morte de um repórter no de ao autoritarismo. rica Latina tem uma história
estão sendo obrigados a dei- interior do país e o espanca- A democracia se constrói de ditaduras civis emilitares.
xar o país por serem alvo de mento de jornalistaque inves- em tomo das liberdades bá- Será extremamente doioro-

ameaças dos grupos parami- tigava a denúncia de recruta- sicas do ser humano. Uma so revisitar esse 'passado.

O escândalo

Qualquerprograma soci
al neste País "terá de produ
zir, a curto prazo e sem vio

lência, com respeito dos di
reitos subjetivos, uma

redistribuição da renda soci
al, demodo que esta através
do salários, dos serviços co
letivos e dos investimentos no
setor público e no privado,
atinja a sociedade no seu

todo, eleve o padrão de vida
e crie o número crescente de

ocupações e atividades re-.

queridos pelo aumento e pela
ativação da população". O
autor desta frase profética e

atual foi Francisco
Clementino de San Tiago

\

Dantas. Pensador e grande
congressista brasileiro que a
disse em 1963 em seu discur
so ao receber o prêmio Ho
mem de Visão.

A história e o estudo de
sua obra mostra o quão era

acurada a visão deste bri
lhante intelectualmineiro que
muito honrou a vida política
brasileira e o CongressoNa

cional, onde hoje tenho as

sento por procuração da po
pulação catarinense. Popula
ção esta que vive em cres

cente aflição pela substituição
do trabalhador humano pela
tecnologia e a robótica.

Esta mesma tecnologia
que toma .acessível bens e

serviços para a maior parte
das pessoas estáhojeprodu- _

zindo de forma crescente

contigentes de desemprega
dos e, dada sua sofisticação,
impede o acesso ao trabalho
de milhares de jovens que
chegam anualmenteao mer

cado de trabalho. Como re
solver isto? Os profetas do
mundo ficcionalantevêemum

futuro onde a grande massa
de trabalhadores receberá

salários para ficar em casa,
uma vez que toda aprodu
ção estará a cargo demáqui
nas inteligentes.Mas averda
de é que o desenvolvimento
e a produção de tecnologia,
a produção de bens e servi

ços com o uso de robótica e

automação e uma infinidade
de novas atividades estão

gerando UIl,1a quantidade
enorme de novos empregos.
Só que exigem qualificação
técnica e educação em níveis

que as nossas escolas com
seus currículos formais não

-,

podem oferecer.

A soluç�o para a ques
"
tão do emprego passa para

conjugação de esforços de

empresas, empresários e po-

deres constituídos. Precis,
mos antes de mais nada or
entar nosso jovem. Definir
-seu perfil vocacional tem]
que treiná-lo e qualificá-l
adequadamente. E finalmel
te orientá-lo, apoiá-lo e pr
porcionar-Ihe a primei]
oportunidade nomercado e

trabalho. Alguém pode]
chamar isto de uma forma e

paternalismo mais sofistid
do. Nadamais longe da ve
dade. O que estaremos f:
zendo é dar condições pru
esta nova geração de COI

tribuir decisivamente para
lucratividade de nossas en

presas, para a qualidade <i
nossos produtos e d,�
competitividade aoBrasil e
quanto Nação geradora <i

riquezas e bens para dispi
tar com seus concorrente

internacionais.Treinar os j�
vens e garanti-lhes a opo:
tunidade de aplicarem efid
entemente suas aptidões
decidir qual será o lugar c
SantaCatarina e do Brasil Il
mundo globalizado. Seremê
os novos colonizados forç]
dos a adquirir bens

tecnologia daqueles que SOl

beram investir na formaçã
do conhecimento? Ou sen
mos nós os produto�ê
de tecnologia tanto para us

interno como para export]
ção?

Para tanto poderpúblid
e iniciativaprivadaprecisai
urgentemente investir na fo

mação de nossa juventude
propiciar a elaa oportunid]
de de gerar riquezas. Cp2
os técnicos que precisamo
osengenheirosqualiflcado
os enfermeiros familiarizadê
com - a medicin

computadorizada, padeiro
conhecedores não só d�
melhores receitas mas tanl
bém dos equipamentos qu
vá reduzir-Ihe custo, despe]
dício e otimizar ganhos.

Precisamos formar cad
vezmais técnicos, designef
peritos e engenheiro
especializados no uso d
madeira.

Assim cada vezmais ex

portaremos bens com alf
valor agregado e menos ma

deirabeneficiada. Investire

educação e dar oportunid
des aos jovens que estão chd
gando ao mercado de trab

lho não é gasto. É investimen
to com retomo garantido
altamente remunerado. i

,

Eni Voliolini é deputa
do federal pelo PPJJ

da corrupção'� .

RUB'EM AZEVEDO LIMA
o festiv'al'da troca de de�

núncias sobre corrupção en

tre os senadores Antonio

Carlos Magalhães e Jáder

Barbalho respingou río gover
no do presidente Fernando

Henrique Cardoso que, mal
aconselhado, proibiu os aliados
no Congresso de apoiarem
qualquer CPI para apurar' o

que cada um insinuou do ou

tro e de FHC.
Talvez por isso - erro po

lítico incompreensível - a

popularidade presidencial, que
estivera em alta, voltou a cair.
A jornalista Denise

Rothenburg mostrou aqui, no
Correio, que o governador de
Minas, Itamar Franco, não
hesitou em pedir ao

Legislativomineiro a apuração
de denúncias de irregularida
des em seu governo. Duvida
se que não suba a popularida
de de, Itamar, no estado 'e no

país.
Já o governo FHC propôs

que a Polícia Federal investi

gasse uma das denúncias do\s
senadores, 'sobrepondQ-se ao
que o Congresso queria e de
via fazer, por.imposição cons
titúcional, Tal proposta, no en-,
tanto, não convenceu os bra

sileiros. Onde se viu uma in

vestigação sobre a cúpula ad

ministrativa e política do país
ser feita por pessoal subalter
no, sem os poderes amplos de
uma CPI?

FHC perdeu, pois, boa opor-

tunidade para confirmar o rei
terado nojo pessoal que sente

pela corrupção, tanto mais que
ACM, seuprincipal inirrúgo po
lítico no momento, disse à im

prensa estrangeira que "o pre
sidente não compac�a com a

corrupção, mas é tolerante em

relação a ela".
Bom livro para todos lerem

é O Nacionalismo face à

Globalização, de Oto Ferreira

Alvares, impresso na gráfica do
Exército, subordinada aoMinis
tério da Defesa. Critica-se nele

a lavagem cerebral contra o na

cionalismo no país,mas também
se aponta a corrupção, destrui
dora das estruturas do Estado,
como um de nossos piores ma
les. No Brasil - como na ve

lha Roma - tudo parece estar

à venda.
'Numa CPI ninguém talvez
I ,

se confessasse corrupto, como
fez oministro FrancisBacon, ao

pedir clemência a seus pares,
no parlamento britânico. Mas
uma boa investigação, mesmo
num Congresso de prestígio
abalado, tiraria do mapa da

corrupção alguns assaltantes
dos nossos poucos recursos

públicos.
E, no caso, o governo pode

ria até repetir a reação daquele'
honestoministro de Pedro TI: o
dinheiro do Estado não é para
batotas.Umsinalpositivo deque
o país ainda está longe da mais
terrível dls corrupções: a dos

incorruptíveis.
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BOAS NOTICIAS

Governador Esp�ridião Financiamentos

Amín atende pedidos de \
para insta�ção

,

"

, da Master ]a I

Canoinhas e Três Barras estão ga��ntidos
CANOINHAS - A visita

, � do governador Esperidião
Amin (PPB) a região, no Últi

mo sábado, rendeu boas .notí
cias para os municípios de

Canoinhas e Três Barras. An

tes de ir à solenidade de aber

turado projeto "Município Sau
dável", em Bela Vista do Tol

do, Amin concedeu, audiência

aos prefeitos, vereadores e .

empresários dos doismunicípi
os, no gabinete daprefei�a de
Canoinhas. O governador au
torizou de imediato o repasse
de R$ 5 mil para a Associação
dos Doadores de Sangue da

Região do Contestado

(Adosarec) e/também a aber

tura de licitação para
asfaltamento do trecho que vai

da praça do Contestado até o

.
' distrito de Marcílio Dias, com
acesso para o campus de ci

ências agroveterinárias daUni
versidade do Contestado

(UnC).
A pavimentação asfáltica

do trecho de 11 quilômetros não
precisaria ser completa, segun

. do oprefeitoOrlando Krautler
(PFL). "Nos primeiros cinco.
quilômetros-seria necessária a

execução do recapeamento e

'nos outros dos seis quilômetros

[] Amín discute convênios com vereadores, deputados e prefeito

ornàlismo e Comunicação Ltda,
.

F8.Ço. cooJ.de!enten
q,�efll.

'

(que vão até aUniversidade do.
Contestado), é preciso cons

truir a pavimentação", disse o

prefeito. O projeto de engenha
ria para a pavimentação já co

mf(ça a ser elaborado e depois
será aberta a licitação para a

efetivação das obras.

CONVÊNIOS

para o banco de sangue de
Canoinhas, que funciona no

hospital SantaCruz. O equipa
mento que-tem por objetivo
manter o sangue coletado em

temperatura ideal tem custo

estimado em R$ 5 miL A soli-
, . \

citação havia sido feita pelo
vereador Jaime Muehlbauer

-(PPB) e foi endossada pelo-s
deputados AntÔnio mauro

Rodrigues de Aguiar (PFL),
Eni Voltolini (PPB), Onofre
Santo Agostini (PFL) é Reno

Esperidião Arnin autorizou
de imediato a celebração de

convênio para a compra de um

equipamento de refrigeração
-,

Edição de textos
Jornais e Discursos\

Caramori(PPB). "O aparelho
\

de refrigeração vai trazermais
segurança para o Banco de

,

Sangue, que hoje condiciona
em uma só geladeira as bolsas
com problemas e as liberadas

para as transfusões, podendo
ocorrer em erros de destinação
de uma das bolsas com proble
mas para uma transfusão. Ago
ra cada lote vai para uma ge
ladeira separada" justificou a

funcionária da Adosarec,
Ecilda.

Prefeitura,
de ,Três
Barras

doou
material

escolar
:rRÊs BARRAS - A pre

feitura de Três Barras fez a

entrega de kits de material
escolar para 3.500 alunos de

ensino fundamental das redes

municipal e estadual de ensi

no. Na última semana. Os cus
tos com a compra de material

foram de R$ 20 miL O prefei
to Luiz Divonsir Shimoguiri
(PPB) não considera a com

pra de material uma despesa
e sim um "investimento na in
fância e na adolescência".

A distribuição de material i
foi feita através das escalas

que selecionaram os alunos
mais carentes e que precisa
vam receber o material. "Sa-,
bemos que conseguimos aten
der cerca de 80% dos alunos
de Três Barras com o kit com-.

pleto dematerial escolar", dis
se o prefeito Luiz Shimoguiri.

O prefeito dá ainda outra

boa notícia: a rede municipal,
de ensino hoje conta com 850
alunos a mais do que no ano

passado. "Fizemos uma bus
ca das crianças que estavam

fora da escola e também cre

dito a volta dos alunos à rede

municipal de ensino como a

confiança namelhoria de qua
lidade das nossas escolas",
afirmou Shimoguiri.

Rua Wilibaldo Hoffmannl 185 - Fone (47)622:5362/9996-8730 Canoinha$/S@
! /./

CANOINHAS - Gover-'
,

sário para cada integrado é-de
,

aproximadamente R$ 65mil",
explicou o deputado federal
Eni Voltolini (PPB).

nadorEsperidião Arnin (PP13)
garantiu que os recursos para
o financiamento de 177 i�te-
grados da empresa Master na
região já estão garantidos. O
governador diz que .não pode

-

interferir na decisão da em

presa sobre o local da insta

lação e que a única garantia é

que deve ser em um municí

pio do Planalto Norte. "Q plei
to de financiamento foi enca
minhado para o Secretário

.

Odacir Zonta que viabilizará
.

a ampliação do financiamen
to junto aoConselho Estadual

.

de Desenvolvimento Rural,
sendo que o limite era de R$
30mil e o investimento neces-

"O que o governador quer
é que não haja risco para os

produtores, precisamos da ga
rantia de que ele ao final do

'seu prazo possa pagar o finan

ciamento", diz o deputado que
finaliza falando que há uma

intensamobilização política e

empresarial para que aMaster

se instale em Canoinhas até

"porque -é considerada uma

região central e tem condições
para que os integrados se si

tuem próxirp.os da sede, dimi
nuindo emmuito os custos de,

produção", explicou:

CRIATIVA
1

AVIAMENTOS
Temos barbantes crú e colorido,

fios pI bordados, crochê e

lã pI confecção de blusas
, J

e enxoval de bebê.
/

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner
Fone: (47)9105-0782

eEP - 89.460-000 Oanclnhas - se

Novo endereço
Rua Curitibanos, 436

Fone 9966�5241

Fricotes de Páscoa
CHOCOLAT S - CESTAS

(
ovo endereço' ,

Pua Francisco de; Paula Pere'ira ,830
, Proximo a Loja Preferida '.

Fone: 622-3225,

i6J.··.• ·'.· .',.IUea

Rua 'Alfredo Bach, '945
Fone (47)9105-2002

.

,

(47)622-4381
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EXEMPLO /

Contas de ex-presidente da Câmara
são aprovadas sem restrições

As contas referente ao exercício do mandato do ex-vereador Fabiano Freit�� (PPB) como
presidente da Câmara de Canoinhas foram aprovadas sem nenhuma restrição pelo TCE

CANOINHAS - Fato'
inédito na história da Câmara

de Canoinhas. O Tribunal de

Contas do Estado (TCE) en
viou relatório pela aprovação
das contas da Câmara de Ve

readores, referente ao perío
do de 1999, em que o ex-ve

reador Fabiano Freitas (PPB)
foi presidente, sem apontar
nenhuma restrição. As contas
foram aprovadas em 100%,
com o cumprimento dos arti

gos 169 da Constituição Fede
ral.

Durante o período de 1999,
a Câmara gastou valor abai
xo do limite de 60% das re

ceitas correntes domunicípio.
O TCE apontou que foram

gastos apenas 4,84%. Com a

remuneração anual dos vere

adores foram gastos apenas
1,65% da receita total do

município. O limite máximo

para gastos era de 5%.
O ex-vereador Freitas,

que não foi reeleito no ano

passado, diz que a aprovação
de suas contas, sem nenhu-

D Fabiano Freitas teve sua atuação evidenciada
como exemplo em todo o estado de SC pelo TCE
ma restrição é o reconheci

mento pelo tratamento sério

que sempre deu ao dinheiro

público. "Entendo que dinhei
ro público deve ser respeita-

do e assim sendo racional
mente aplicado, de forma a

atendermaior número de pes
soas e de pleitos", afirmou o

vereador.

Cemitério reduz 'preço
CANOINHAS - A ad

ministração do cemitério

particular Parque Jardim das

Hortências fechou acordo

com a prefeitura de Ca
noinhas para que parte dos
lotes sejam utilizados pela'
população carente do muni

cípio a preços inferiores do

que os praticados pelos ce

mitérios públicos. A notícia
foi dada pelo vereador

Roberto Basílio (PPS) em

sessão legislativa.
De acordo com Roberto,

quando foi aprovado projeto

do cemitério particular em
1993, havia um acordo entre

prefeitura e o proprietário da

área, Herbert Zorg, para que
uma quantidade de lotes fos-

. sem reservados às pessoas
carentes. O acordo ficou es

quecido. "Na manhã de ter

ça-feira tivemos uma reunião
com o prefeito e o proprietá
rio do cemitério e ele fez um

preço especial para as pes
soas com menos poder aqui
sitivo possam ser enterradas
lá, não havendo assim a ne

cessidade de um investimen-

to da prefeitura em um novo

cemitério", declarou Basílio.
Ainda segundo o verea-.

dor, o cemitério Parque Jar

dim das Hortências. possui
360 lotes e mais 140 em exe

cução. Há a possibilidade de

ampliação da área. O verea
dor apresentou os custos

para o enterro em um cemi

tério público que seriam de
taxa de R$ 17,00 mais R$
190,00 para abertura da'

cova. No cemitério particu
lar esses custos cairiam para
R$60,00.

se tem 33.456 eleitores
em 'situação irregular

Os eleitores que não vota
ram e ainda não justificaram
a ausência nos três últimos

pleitos consecutivos devem

procurar a JustiçaEleitoral sob
pena de terem o título cance

lado. A partir de hoje e até 18
de maio, a listagem com os

33.456 eleitores catarinenses

que estão em situação irregu
lar será afixada nos cartórios

eleitorais. No Brasil, sãomais
de 2 milhões de pessoas que

precisam prestar contas à Jus

tiçaEleitoral. ,

t . A lista com o nome do elei

tor e os pleitos que deixou de

comparecer estarão disponí
veis em todos os cartórios elei

torais .do país. O acesso à

listagem também pode ser fei-

to através da Internet no en

dereço www.tse.gov.br. ,
digitando o número do título.

Ao constatar o nome na

lista, o eleitor deve 'procurar o
cartório e efetuar o pagamen
to da multa ou justificar a au
sência, levando um documen
to que comprove sua identida

de, título de eleítor, comprovan- I

tes de votação e justificativas
eleitorais.

O valor da multa depende
. da condição econômica de

cada um. Se for comprovado
que o eleitor não tem condi-

.

.

ções de pagar, o juiz eleitoral

poderá dispensar o recolhi

mento. A multa mínima é R$
3,51.

Na listagem vai constar a

relação dos eleitores faltosos

entre 18 e 70 anos e também

os maiores dessa idade e que
não tenham votado nas últimas
três eleições para efeito de

atualização cadastral.
O eleitor que não reside

mais nomunicípio onde reque
reu o título de eleitor - e por
este motivo tenha justificado
a ausência nos últimos três

pleitos - deve procurar o car

tório para pedir a transferên
cia da inscrição .

Os pleitos realizados em

1992, 1993 e 1994 foram anis

tiados pelo Supremo Tribunal
Federal. Dessa forma, não

será cobradamulta por ausên
cia nessas eleições.

Fonte: Justiça Eleitoral

Instalada comissão.para
avaliar saneamento

BRASÍLIA - C) presiden
te daCâmara, deputado Aécio
Neves (PSDB-MG), instalou
hoje a Comissão Especial que
vai analisar o projeto-de lei
2763/00, que trata do Plano

Nacional de Saneamento. De
autoria dos deputados Sérgio
Novais (PSB-CE) e Maria do
Carmo Lara (PT�MG), o pro
jeto teve apensado o PL4147/

01, do Executivo, e estava tra-
'

mitando em urgência constitu
cional. Houve um acordo com

os líderes partidários e a ur

gência constitucional foi.

retirada,de forma a permitir
que amatéria seja amplamente
debatida por toda sociedade.

O deputado Eni Voltolini

(PPB) é membro da comis
são e defensor intransigente

da implantação de amplo pro
grama nacional para o esgo
to sanitário como forma de

preservar vida e saúde.

Voltolini afirma que o Brasil

não pode conviver com o fato
de que diariamente mais de

20 crianças com idade de

zero a cinco morrem por do

enças contraídas por
veiculação hídrica.

MUDANÇA

22,5% do bolo da arrecadação
dos dois impostos federais.

Destes 22,5%, os municí

pios recebem os recursos

depositados diretamente em

conta específica do FPN1

com base numa equação ba

seada no número de habitan
tés e outras variantes como

o. fato de ser ou não capital.
Caindo a arrecadação, ou na

época em que o governo fe

deral começa a fazer a res

tituição do imposto de renda,
"a choradeira dos prefeitos
começa de novo", já que o

Três Barras pode
ir para a Ampla

TRÊS BARRAS - O

prefeito Luiz Divonsir

Shirnoguiri (PPB) anunciou na
última semana que recebeu
convite do prefeito de Mafra
e presidente da Associação
dos Municípios do Planalto
Norte (Ampla), Carlinhos
Scholze, para que Três Bar

ras passe a fazer parte daquela
entidade. Shimoguiri diz que
está avaliando o convite e re

clamou da atuação da Asso

ciação dos Municípios da Re

gião .do Contestado (Amure)
da qual Três Barras faz parte.

De acordo comShirnoguiri,
Três Barras deixou de repas
sar a contribuição para a

Amure desde janeiro. "Fize
mos uma consulta ao Tribunal
de Contas do Estado (TCE) e
ainda não obtivemos reposta,
estamos aguardando", relata o
prefeito que reclama da atua

ção da associação: "a Arhurc
não está nos dando a assistên

cia necessária e acho que não

compensa repassar R$ 2 mil

mensalmente para receber

correspondências" .

O prefeito Shimoguiri diz
.

que não acredita que haja fu
são entre Amure e Ampla.
"Isso é quase impossível de
acontecer, envolve muitos in
teresses e a discussão em re

lação à sede dificulta emmui-

FPM cresce etraz

alívio' a prefeitos
Dezenas de prefeitos de

sesperados diante do quadro
de falência com que se depa
raram já na primeira semana

dos seus quatro anos de man

dato respiraram um pouco
mais aliviados com o aumento

médio de 12% nos repasses de

dezembro sobre novembro do

ano passado do Fundo de Par
ticipação dos Municípios
(FPM). "Apesar deste au

mento ser algo que normal

mente acontece nesta época
do ano, já que os recursos do
fundo são provenientes dos

impostos sobre produtos indus
triàlizados e do imposto de ren
da, certamente isto dá um cer

to fôlego aos novos prefeitos",
'afirma o secretário executivo

da Federação Catarinense dos
Municípios (Fecam), Celso
Vedana.

Para este mês, o cresci

mento em relação a dezembro

projetado pela Fecam é de

4%. O bolo que compõe o

FPM, no entanto, é tão variá
vel quanto os caminhos da

economia brasileira, lembra
Vedana. Tanto que o total re

passado aos municípios pelo
FPM em 2000 ficou 10% aci

ma domontante registrado em
1999. O repasse é definido�m

bolo total diminui.

No caso da divisão dos

recursos obtidos com ti ar

recadação do Imposto sobre

Circulação de Mercadorias e

Serviços (ICMS), estadual,
também houve o reflexo do

desempenho econômico. O

incremento na arrecadação
estadual de 2000 sobre 99,
foi de 13%. Neste caso, o

governo estadual destina

25% do bolo aos municípios,
também com base num cál
culo sobre o número de ha-

I

bitantes.

.:";'" ....
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Automecânicos oferecem Inspeção

o A primeira inspeção, no ano passado atendeu 150 veiculos
CANOINHAS - Aconte- sejam realizadas 200 inspeções automecânicas, fábricas, distri

ce amanhã, sábado, a segun- e a divulgação da lei da buidoras e consumidores, pro

da inspeção técnica veicular obrigatoriedade da inspeção movendo a formação de parce
feita pelo Núcleo de veicularem fase de regulamen- rias. Associação Comercial e

Automecânicos de Canoinhas tação. Industrial de Canoinhas (Acic),

,
das 9 às 16 horas, no centro Outro objetivo do evento, de prefeitura,Corpo deBombeiros

da cidade , ao lado da igreja acordo com a organização, é· e 3° Batalhão daPolíciaMilitar

t1atriz. A expectativa é de que melhorar o intercâmbio entre as apoiam o evento.

Ju:r;-os do cheque especial
chegam a 150,4% ao ano
O Banco Central (BC)

informou nesta terça-feira
que a taxa de juros do che

que especial atingiu 150,4%
ao ano em fevereiro. Q nú

mero representa uma queda
de meio ponto percentual
em relação a janeiro, quan-

. I

do a taxa ficou em 150,9%
ao ano. O BC comunicou

ainda que os juros cobrados

nas operações com pessoas
físicas atingiram 66,3% ao

ano no mês passado, tendo
subido 2,8 pontos percen
tuais em relação a janeiro.

f

Já as taxas médias das ope-

rações com pessoas jurídi
cas foram de 34,5%, ao ano

em fevereiro, uma alta de

1,5 ponto percentual em re

lação ao mês anterior. As

informações são da Agên
cia Brasil.

Contribuição reduzída
Para aliviar o impacto do

aumento da Contribuição
Provisória sobre Movimen

tação Financeira (CPMF),
que subiu de 0,30% para
0,38% no domingo, foram

reduzidas as alíquotas de

contribuição previdenciária
de empregados, trabalhado
res avulsos e empregados
domésticos que recebem até

três salários-mínimos. Para

quem ganha até R$ 398,48,
a contribuição cai de 7,72%

para 7,65%. No caso de sa

lários entre R$398,49 e

R$473, a alíquota passa de

8,73% para 8,65%.

Dinheiro de· plástico é 2a

opção de pagamento
SÃO PAULO - Dentre os

meios de pagamento preferi
dos pelos consumidores, o car
tão de crédito é o segundomais
utilizado, perdendo somente

para os pagamentos realizados

diretamente com dinheiro.

Esse resultado foi obtido pelo
estudo Indicadores doMerca

do Brasileiro de Cartões de

Crédito realizado pela
Credicard.

Segundo o estudo, os pa

gamentos com cartão de cré

dito representam 29% do to

tal das despesas mensais. re

alizadas pelos portadores. O
pagamento com cheque repre
senta bemmenos: 18%, segui
do pelos cartões de débito,
com 8%. O pagamento em

dinheiro corresponde a 39%

do total. A pesquisa também

mostra que os ramos de ativi

dade onde mais se utiliza o

cartão de crédito são vestuá

rio (51%), seguida de turismo
e entretenimento (50%), ali

mentação (40%), moradia

(38%) e veículos (20%).
Segundo Carla

Schmitzberger, vice-presiden
te deMarketing da Credicard,
"o estudo confirma a tendên

cia dos consumidores de utili

zar o cartão de crédito em

substituição a outros meios de

pagamento, devido às vanta

gens e facilidades oferecidas".

Um exemplo dessas vanta

gens é o oferecimento de prê
mios aos usuários dos cartões.
Trata-se dos programas de

benefícios que vão desde a

isenção ou redução da anui

dade até passagens aéreas ou

hospedagens em hotéis (veja
link abaixo). Além disso, ou
tra vantagem dos cartões

apontada pela executiva é a

III

Sapataria dos Trevisani em 15/10/1918
I I f ( (

possibilidade de adiar os pa

gamentos e a segurança en

volvida no processo.

Atente aos juros
.

No entanto, utilizar o di

nheiro de plástico exige alguns
cuidados principalmente com

relação aos juros elevados.

Veja à pesquisá das taxas de

juros por atraso,' rotativo;
parcelamento e saque realiza

damensalmente pela Agência
Estado no link abaixo.

Para o consumidor que es

tiver endividado no, cartão de

crédito, uma das alternativas
é trocar a dívida por uma for

ma de crédÚo m'ais barata,
como o empréstimo pessoal,
Vale lembrar que, em caso, de

inadimplência, o usuário do ,

cartão pode ser incluído nas
listas dos serviços de proteção
ao crédito, como o SPC e

Serasa.
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Hospital investe na modernidade
Processo de liquidação da dívida de R$ 4 milhões marca a arrancada para investimentos

CANOINHAS - A inau- milhões. Isto sem contar as dí-

"

,

•
•

= guração da ala pediátrica nos

: próximos dias marca a arran-
•

: cada do Hospital Santa Cruz
: de Canoinhas no processo de

: transformação em instituição
): de referência na área da saú
: de no Planalto Norte.

O hospital completou 62
anos de fundação no dia 9 de

março com uma ampla folha

de serviços prestados à essa

região catarinense. Para co-

•memorar há apenas os' esfor

: ços reaiizados pela atual ad

:ministração que assumiu há

: dois anos. Neste período de

: teve o processo de liquidação
: do Santa Cruz, negociou e de

: finiu o perfil de dívidas acu

:muladas da ordem de R$ 4
•

[milhões.
: A diretora geral Salete
; Regina Benetti, que vem co

:mandando o processo de
: revitalização do hospital, tem
: consciência que assumiu a res

: ponsabilidade sobre Um paci
: ente que estava comatoso na
•

:UTI falimentar. O SantaCruz

: é qualificado como instituição
� filantrópica mas 'os 'gestores
: anteriores não trataram da re-
·

� novação da filantropia no pe-
: ríodo de 87 a 98 e com isto,
: somente as dívidas com a pre
: vidência bateram' em R$ 3,4
,

vidas com funcionalismo,
FGTS, fornecedores, degrada
ção do prédio, inutilização e

defasagem dos equipamentos.
Para piorar o quadro, em

bçra 70% dos pacientes aten

didos sejam segurados do

SUS, o hospital não recebe

qualquer repasse da

municipalidade. Salete e o cor
po diretivo do hospital na bus
ca de solução para a crise fo

ram buscar parceria com o

governo o de Santa Catarina.

Na época o secretário da saú
de era o atual deputado fede
ral Eni Voltolini (PPB).
Voltolini as/sumiu o compro
misso de financiar a reforma

da ala pediátrica que agora
está pronta para a inaugura
ção. Também pressionou, o
Ministério da Saúde para que
incluísse o Santa Cruz na linha

de financiamento junto a

BNDES no .valor de R$ 600
mil. Estes recursos serão re

passados pelaCaixa Econômi-
,

ca Federal que opera como

agente financeiro. O projeto já
está aprovado e a .liberação
dos valores depende apenas da

I

confirmação junto a diretoria

da Caixa Econômica Federal

(CEF) em Florianópolis.
Voltolini está tratando di-sso

D Salete confiante na viabilização do Hospital
Santa Cruz de Canoinhas

,

araiee
��IVJ4'�1

D AUTI esta sendo ampliada emodernizada através do programa do REFORSUS

esta semana em Brasília. O ,

dinheiro .se destina ao paga
mento de fornecedores e pe

quenas reformas no hospital.
Salete explica que a gran

dêdívida da previdência foi
negociada. É pago mensal

mente o equivalente a 1,3% do

faturamento do Santa Cruz.

Como esse valor representa
uma quantia ao redor de R$ 1

mil equivale dizer que o hos

pital vai demorar 283 anos

para a quitação final. Salete,
embora aliviada com a nego

ciação que tira o hospital da
condição de sonegador, 'não se

conforma com a situação.
Quando tiver liberado o dinhei
ro da CEF para pagamento
dos credores, ela vai sair em
busca de aliados para tentar o

perdão da dívida com a previ
dência. "Porque embora te

nha perdido a condição legal
de filantropia durante aquele
período, na prática o hospital
nunca deixou de atender as

pessoas necessitadas e temos

Atenção: em compras na seção de alimentos acima de R� 10,00
você ganha na hora,.interamente grátis, um livro de receitas.
São 6 modelos a sua escolha, colecione!

éRaraíso, Rua Coronel Albuquerque, 746 Fone 622·0772

sobejas provas disso", afirma
convicta a diretora.

Infraestrutura
Hoje o Hospital Santa Cruz

de Canoinhas tem 130 leitos,
150 funcionários e atendemen
salmente ao redor de 700 pa
cientes de Canoinhas e dos

municípios da região: Três Bar
ras,MajorVieira, BelaVista do
Toldo, Irineópolis, TimbóGran
de,Monte Castelo,Matos Cos
ta ePapanduva, Conta comum

corpo clínico de 30médicos nas
mais diversas especialidades.

Na busca de encaminhar

ações para transformar o San

ta Cruz em centro de referên

cia a direção não se deteve

apenas em negociar dívidas.

co�plexidade. Aquisição dI
equipamentos para o centrjobstétrico e berçário para pre
maturos, adequando o hospitâ
ao projeto "Parf
Humanizado" doMinistério
Saúde.

Alguns destes projetos j
estão em execução. Mas mui
to deles aindadependem de re
cursos. Para viabilizá-los, a di

reção está se movimentandi

para sensibilizar o governado
Esperidião Amin e o vice Pau
lo Bauer, que estará en

Canoinhas amanhã. No bata
lhão de apoiadores engaja o

parlamentares planeja capta
ajuda da iniciativa privada. 'OVa
mos conseguir", confia a dire

,

tora Salete Regina Benetti.

Desenvolveu e está implantan
do diversos projetos demelho
ramentos. Alguns já em exe
cução como aUTI, em fase de

implantação, no valor de R$
485.301,94, resultado de parce
ria comoReforsus. Ampliação
para implantar o Banco de Lei
te Humano orçado em R$ 30
mil. Instalação de berçário or
çado emR$ 30 mil. Ampliação
do blocoA em 900metros qua
drados ao custo de R$ 243 mil.

Implantação 'do Hemonúcleo

em parceria com o Hemosc no

valor deR$ 187mil, ainda sem

previsão de recursos. Adequa
ção da área física para atendi

mento ambulatorial de

oncologia. Aquisição de equi
pamentos para cirurgias de alta

SANDRA MARCIA WAMBIER
Juíza do Trabalho

PODERJUDICIÁRIO FEDERAL
TRIBUNALREGIONAL DO TRABALHO DE SANTA CATARINA

VARA DO TRABALHO DE CANOINHAS I SC
RUA FELIPE SCHIMIDT, 312 - 1" ANDAR - CENTRO - CANOINHAS - CEP 89460-000

,

EDITALDE PRAÇA E LEILÃO

PROCESSO N° AT 718/00

Exeqüente: CARLOS CASTRO
.

Executado: DAMBROSKI AGROPECUARIAMADEIRAS E COMPENSADOS

LIDÀ

PRAÇA: 07/05/2001, às 14:27 horas.
LEILAO: 21/05/2001, às 14:05horas

Bem (s): 1 Destopadeira pneumática, com motor, chave, sistema de'avanço
automático, cor verde, com mesa de metal com rolos para deslizar, marca
provável: Metrisa, em bom estado de conservação e funcionamento, usada.,
avaliado(a) em R$1.700,00 (um mil e setecentos reais); 7 metros cúbicos
de madeira de pinus seca em estufa, medindo 1" de espessura, x 7 cm de

largura x 2,5 rrit de comprimento, destinada ao uso-de caixaria em construção
, I

civil, nova, avaliados(as) em R$ 100,00 (cem reais) cada.
TOTALDA AVALIAÇÃO: R$ 2.400,00 (dois rnhe quatrocentos reais)..

PROCESSO N°AT 340/00

Exeqüente: CELSO GONÇALVES E OUTRO (02)
Executado: JOAQUIM FERNANDES PADILHA - ME (JORNAL E GRÁFI,CA "O

,

'
'

(

PLANALTO") -;

PRAÇA: 07/05/2001, às 14:31 horas.
LEILAO: 21/05/2001, às 14:09 horas

""

Bem (s): 1 impressora manual, de corte e vinco, formato 6, marca Heidenao,
sem número de série, eom motor de marca Weg nº 38010/87 EV45875, de
0,75 cvs, 1.730RPM, usada, em bom estado de conservação e funcionamen
to, de propriedade do executado, avaliado(a) em R$ 5.150,00 (cinco mil

cento e cinquenta reais),
TOTALDAAVALIAÇÃO: R$ 5.150,00 (cinco mil cento ecinquenta reais).

/'

Obs: Se não for possível encontrar os executados e/ou seus

representantes legais, ficam desde já intimados dos atos a se

, realizar por este edital.

Canoinhas/SC, 20 de março de 2001 '
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BOLA DE CRISTAL'
.

,

VereadorRoberto Basílio (PPS), reclamou e disse que eu
tenho bola de cristal para adivinhar o que acontece. Não, eu

"
não tenho bola de cristal,mas o vereador e nemninguém pode

, negar que eu soumuito bem informada. Sei realmente o que
,

acontece nos bastidores pelo simples fato de que tenho
i credibilidade junto àsminhas fontes.

.

Vereador também disse que eu questionei sua capacidade
para administrar a secretaria de saúde. Vou questionar aqui a
sua capacidade de entender o que leu. Emmomento nenhum
eu questionei sua capacidade. Questionei suas atitudes assim
como as de outros vereadores e isso, sempre que achar con
veniente, vou continuar fazendo.

Vereador disse que não foi convidado para assuinir a se

cretaria de Saúde, mas que se for vai aceitar porque está dan
do um "crédito de confiança para o prefeito". Tá correto. Só
que Basílio sabe muito bem que já foi convidado e que já
aceitou,mas queo prefeito já pensa em voltar atrás por causa
tia repercussão que a notícia gerou. PráBasílio pode ser que
até seja melhor assim :secretaria de saúde prá quem pensa
em ter futuro político é "caixão" como se diz na gíriapopular.
�tabe aqui lembrar, que a saúde obedece as normas dos SUS
e portanto pormais que o secretário tenha toda a autonomia
do mundo não poderá fazersempre.corno ele acha que é o

melhor. Fará talvez omelhor possíveL

VALE TUDO
Basílio diz que não nega queme deu as declarações que '

transcrevi naUltima semana, e argumenta: "em campanhapo
líticavale tudo" .

Em relação ao presidente daCâmara, vereadorDidi Ecker
(PFL) quemais uma vez foi chulo e vulgar.já chamou esse ór
gão de imprensa de lixo e êssajornalista "de merda", agora
disse que eu não sou jornalista, sou jornaleira. Seriajornaleira
comomaior prazer, pois isso não desmerece ninguém. Só que
não sou: sou uma jornalista formadapor umauniversidade de
renome, com registroprofissional peloMinistério do Trabalho e

, nada tenhonomeu currículoprofissional,muitomenosnaminha
vidapessoal, queme desabone. Já conversei com aAssessoria
Jurídica daCâm�a sobre o assunto. rrerá desdobr�entos.

\

GERAL

eppel
,

NÃO QUER
Vereador Orestes

Golanoski (pMDB), diaque
.não estápedindo para ser o
secretário de Agricultura.
Talvez.Mas ele é o preferi
do pelos vereadores do
PFL e issoeu também sei.

TÁ
DOMINADO
Nà onda funk atua, na

maior agilidade, o deputado
AntônioMauroRodrigues de
Aguiar (PFL). "Tá tudo do
minado"mesmo! Aguiar tem
demonstrado, que sempre
onde temuma reivindicação
de sua comunidade ele diz

presente. Agora conseguiu
emplacar a sua indicação de
número 186, feita em 27 de

junho do ano passado, que
pedia o recapeamento
asfáltico na rodovia que liga
Canoinhas aMarcílio Dias e
até o campus da Une. A

sua lei que ampliou aZonade
Processamento Florestal é a

grande vedete da estação em
todo oEstado,mas principal-

,

mente no Planalto Norte.

Agora Aguiar que incluir a
'região de Chapecó na ZPF.

Vai .longe e com toda a ra

zão" mas não descuida de
suas bases! Canoinhas está
sentindo o gostinho do que é
ter representatividade na câ
mara estadual.

NADA COM ISSO

REPERCUSSÃO
\ '

, I

Em oito anos escrevendo em jornais locais nunca tive um artigo que

recebesse tantas "considerações" quanto o "Palavreado", da semana

passada. Recebi 63 ligações telefônicas, 12 e-mails e outros tantos cum
,

primentos .na rlfa. Desses, apenas quatro reclamaram do conteúdo do

meu artigo. Naturalmente, os quatro foram políticos citados. Todos os

outros me parabenizaram, dizendo que gostaram muito e chegaram a

me dar algumas sugestões. Fico lisonjeada.
Lamentavelmente, na sessão da Câmara de Vereadores da última

,

" I

I segunda-feira, quando não posso estar presente pois tenho aula de

: Direito Comercial, alguns nobres edís se dizendo "ofendidos" por mi
nhas palavras "rasgaram o verbo". Alguns educados, apenas recla

maram e justificaram suas atitudes. Já outros, e como era de se espe

,
rar, partiram para o baixo calão, xingando,' conduta aliás que me

parece bem própria dessas figuras. Tudo bem,"o que importa é que

,atingi o meu objetivo, que era o de questionar posicionamentos de

olíticos.

o CoordenadorRegional do PMDB e presidente do partido em Canoinhas, Neuzildo Borba
Fernandes, nega que tenha tido qualquer envolviI?énto em negociação para a nomeação de um
filho do ex-prefeito J,' J. Klempous para o, cargo de secretáriomunicipal de Agricultura. Neuzildo
diz que a nota veic,ulada por essa coluna na semana passada lhe trouxe problemas com o seu

partido. Porém, apesar da negativa de Fernandes, fontes seguras dão como certa uma negoci
ação de bastidores com o prefeito Orlando Krautler, envolvendo sim o presidente do PMDB e

o ex-prefeito KIempous

Pestados Ãeua ,'Verde
Rua Caetano Costa, 168
Fone (47) 622�5216
Cei (47) 9105·1542

Filé de Peixe-Camarão - Lula-Polvo
\ ,

Lagosta-Marisco-Dva-Salmão - Congrio
Linguado- Peixes e Camarão

,Empanados-Casquinha - Peixe Recheado
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ATUANTES SEM

CONVITEAtuantes também têm sido os vereadores Norma Perei/-
ta (PSDB), Anita Pereira (PMDB), Beto Faria (PMDB) e
Jaime Muehlbaueur (PPB). Buscam com seriedade soluções
para os problemas da comunidade. Norma pede solução
para o lixão da Pedra Branca, Anita quer ajuda para creche
na Cohab II, Beto Faria se atenta para o contrato de

comodato com a Casan que terá fim no próximo ano e

Jaime luta pela preservação de patrimônio histórico. Que
sirvam de exemplo.

EXE�PLO

PrefeitoOrlandoKrautler
declarou que não anda satis
feito com o PFL. Nem pre-
,cisava, deixa claro, isso em

todas as-suas ações. Talvez
por isso não tenha sido con
vidado para a reunião das li

deranças do Pefelê estadual
que acontece em Lages. Prá
quem não sabe, OK é o co
ordenador regional do PFL.E faland� em exemplo, o ex-vrreador Fabiano Freitas

(PPB) arrasou: teve suas contas' enquanto presidente da

Câmara aprovadas pelo TCE sem nenhuma restrição. Esse
fato gerou uma ciumeira danada. Só para se ter uma idéia:

para que o ex-vereador conseguisse uma cópia do relatório
do TCE sobre suas contas, teve que fazer um requerimento
solicitando formalmente a informação ao presidente daquela
Casa de Leis. Quanta burocracia.

FALTOU

GENTE
Na relação da última se

mana sobre a expulsão de
certos membros do PFL de
fendidapor Krautler esqueci
de citar o empresário
Negosek. Poisé , ele também
estánamalha finado prefeito.
O porquê não sei, mas tam
bémnão ouso perguntar.

BRIGk
O tempo anda quente na garagem da prefeitura. Secre

tário de Obras, �dão Tadra Laatch, se desentendeu com'
o funcionárío Adilson e "a cobra não fumou o cachirhbo
da paz". O problema é que o funcionário Adilson é com

padre do prefeito e aí o assunto teve que ser resolvido no

gabinete. Acho esquisito, Laatch sempre me pareceu tão

calmo e cordato. O que teriam feito pata que ele saíssedó
,
sério ???

PACOTE

MALDADE'

Governador Esperidião
Amin levou para a Rússia

"dossiê" com recortes dejor-
I nais, fitas gravadas com de

poimentos de autoridade de
altapatente sobre sua falta de

atenção comCanoinhas. Re
cebeu o pacote logo ao des
cer do avião em Três Barras.
Ao tomar café com empre
sários recebeumais informa

ções e por fim, no almoço na
'casa �o prefeito Pedro

Tyska, o pacote ficou com
pleto. Nem parece, que PPB
e PFL são um só em nível
estadual. É aquela famosa
autonomia defendida po�
ACM.

Aliás, comenta-se na rodinhas "malditas" da esferapúbli
camunicipal, que a tal reforma administrativa somente des
dobrou cargos, mas não deu autonomia para alguns que vão
continuar sob a bota dos outros. É o caso das secretarias de

Obras e de Planejamento. Dizem "o Adão é somente um

gerente de patrolas, quemmanda e decide o que vai ser feito
é o IrioGolanowski". Dizemmais: secretário daAdministra

ção que depende da caneta do secretário de Finanças é en

feite. Talvez por isso, o vereador João Batista Leite esteja
tão receoso em aceitar o cargo de secretário de Administra':'
ção. Pode ter o seu fundo de verdade,mas tanto Tadra quanto
Leite são duas pessoasde ação e não vão deixar por isso

simplesmente.

Inaugurou sensacional loja de

,1,99: Happy Mania
muitas novidades e atehdimento de

primeira, venha nos visitar,
você vai sair muito sattsfeíto.

,

Rua Paula Pereira, 1057
(em frente Supermercado Novo Mundo)
está atendendo das' 8:00 hs às 19:00 hs

sem fechar para almoço
/
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o Inauguração em Canoinhas aconteceu no ano passado
Um posto avançado do Banco Planorte-lnstituição de Crédito dos Empreende-

>

dores do Planalto Norte, com sede em Canoinhas, será inaugurado às 16 horas
da próxima terça-feira, 27, em Porto União. O posto, instalado no Condomínio
Centro Empresarial de Porto União da-Vitória, atenderá também os municípios
de Matos Costa e Irineópolis, através do agente de crédito João Mauro Sossela.
Em apenas oito meses de atuação, o Planorte já viabilizou cerca de 100 empre
endimentos, gerando mais de 30 novos empregos. Do total aplicado, segundo o
gerente Nivaldo Brey Júnior, em torno de 70% foram destinâdos para capital de
giro, 26% para investimentos fixos e 4% para investimentos mistos (fixo/giro). Do
total de liberações, 37,18%, foram para pequenas unidades econômicas infor
mais que, com esse impulso, dentro de algum tempo, se transformarão em em

presas formais, gerando mais empregos e contrlbuindo c<?m o aumento de im

postos 'e o incremento da economia nos municípios. O presidente do Conselho
de Administração do Banco Planorte, Romeo Vier, que o objetivo maior da insti
tuição, "é facilitar a criação, crescimento e a consolidação de empreendimentos
de micro e pequeno porte, formais e informais, físicas ou jurídicas, dirigidos por
pessoas de baixa renda, a fim de fomentare desenvolvimento sócio econ�mico
equilibrado na reqíão., em caráter comunitário e não assistencialista e nem

paternalista" .

\ I
, ,

CURSO PARA AGRICULTORES EM IRINEOPOLIS
O Sindicato dos Produtores Rurais de Irineópolis, em parceria com Seriar-Servi

ço Nacional de Aprendizagem Rural, promove de 16 a 19 de abril, um curso dé

Operação e Manutenção de Tratores Agrícolas. O curso que será realizado na

localidade de São Sebastião do Bom Retiro, terá como instrutor o técnico Alceu
I

Eve_( Kauter, de ítapiranqa.para 15 agricultores inscritos.

CONVÊNIO COM O SÃO BRÁS \

Os agricultores e suas famílias, associados do Sindicato dos Produtores Rurais
'deJrineópolis, usufruem do benefício de desconto de 50% no preço de todas as
consultas médicas, e descontos que vão de 20 até 35% em todos os'tipos de
exames laboratoriais feitos através do Hospital de Caridade São Brás, de Porto
União. Isso, é resultado de convênio que acaba de ser renovado entre o sindicato
e aquela instituição hospitalar.

I'

Rua Major Vieira, 423
Tel. (47) 6.22-2528

,FtJJIFILM

RAINHA DA COLHEITA
Quatro jovens concorrem ao título da 8ª edição do concurso Halnha'da Colhei!
do município de Irineópolis: Diana Camargo, representando a comunidade d
Santo Antônio; Sandra Zamboski, da Serra Grande: Elizete Gruba, que repre
senta a sede do rnunicjpio: e Ester Navroski, de São Pascoai. A festa será di
2.,0 de abril, sexta-feira, à partir das 22 horas, no salão de festas da Igreja Matri
Senhor Bom Jesus. Música dos famosos Candieiros de São Miguel D'Ç)este
Ingressos em geral, a R$ 5,00, sem reservas de mesas.

,

ÊXODO URBANO
No curto período, compreendido entre'os meses de dezembro doano passad
e fevereiro de 2001, onze famílias deixaram o município de Irineópolis, p
vários motivos: transferências no trabalho, falta {:je oportunidades profissionais
colocação profissional em outros centros urbanos, estudos dos filhos, etc ... Iss
apenas do perímetro urbano, sem contar o expressivo número de famílias qu
deixaram a zona rural. O levantamento do IBGE/ no último censo, registrou pop
lação abaixo de 10 mil.

-

FEIRA
A foto mostra uma das
seis feiras livres que fun
cionam semanalmente
em Porto União, em vári
os pontos da cidade. Tra
ta-se de produtos
horntnrtiqranieiros livres
de qualquer produto quí
mico, comercializados
por um grupo de agricul
tores filiados a um núcleo
de produtores que só uti
lizam adubos orgânicos.
A fórmula deu certo e o

número de feirantes ores
ce a cada mês:

QUANTOS IBÁMNS EXISTEM?
O Ibama daqui (posto de Três Barras), é desativado, literalmente, nas barbas d�
lideres políticos supostamente com influência e poder de fogo nas esf�ras est�dual e,lfederal. Por outro lado, os agentes do Ibama que atuam no Melo-Oeste

,

proibiram a pesca com qualquer tipo de raaterlal.nearlos circunvlzlnhos às bg
, ragens das usinas.hidrelétricas de Machadinha, no rio Pelotas, e de !tá, no ri(

����'�:����i�!���Ã$�:�i�:�����j:tt�;�gr�*í���n:�:jb�%�6;.P���:�
Feldhaus, visa o repovoamento destes rios com espécies nativas da região. �
os nos nossos rios, que fazem parte da Bacia Hidrográfica do Iguaçú, que medi,
das são tomadas para coibir o abuso da pesca com redes, covas e espinhéis '!
Oupara impedir o assoreamento do leito do rio Iguaçu pela retirada indiscriminada
de areia, e a devastação pura e simples das matas ciliares de todos os rios?·
Se, com o posto funcionando nada se fazia, imagine agora que a região sere
atendida pelos postos de Caçador e Chapécó ! I,

\

\ ' NOVOS FILIADOS
O PMDB de Canoinhas engrossa suas fileiras com cerca de 50 novos filiados j

agremiação. I;ntre eles, médicos e até lideranças dissidentes de outros parti,
dos políticos. Segundo o coordenador regional doPMDB, advogado Neuzíld
Fernandes, 'as fichas dos novos filiados serão abonadas pelo .senador Casi,ld�
Maldaner e pelo prefeito de Joinville, Luiz Henrique da Silveira, dia 7 de abril, m
Clube Laffaytt, durante o encontro regional proqrarnado pelo diretório estadual,

/

Jazz e bal1et clássico
a partir de 3 anos de id�de

Ginástica
manhã, tarde e noite (step e lift training)

\

Musculação feminina
Ginástica masculina

Judô
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.Cynthia Bastos Kammradt

.

"Certo dia, uma folha de papel que estava em cima de uma

mesa, junto com outras folhas exatamente iguais a ela, viu-se
coberta de sinais. Uma p�namolhada de tinta preta, havia

escrito uma porção de palavras em toda a folha.

_Será que você não podia terme poupado desta humilhação?
- disse a folha de papel, furiosa, 'para a tinta.

_Espere!- respondeu a tinta - Eu não estraguei você. Eu
bri você de palavras. Agora você não é mais uma folha de

papel, nias sim umamensagem. Você é guardiã do pensamen-
to humano. Você s� transformou num documento precioso.
Pouco depois, alguém foi arrumar amesa e apanhou as

folhas de papel para jogá-Ias na lareira. Subitamente, repa
rou na folha escrita com tinta. Então, jogou fora todas as

outras, e guardou apenas a que continha umamensagem."
Fábula de Leonardo daVinci

Anotamos
�

o Nesta segunda-feira as voluntárias

da Rede Regional de Combate ao Cân

cer de Canoinhas recebem convidados
para a inauguração da ampliação da
rede, merecida homenagem à presidente
�e honra Haydeé Carvalho de Oliveira.

Muito bom.

D No dia 19, segunda-feira, no pro- I

grama "É Shaw" de Adriane Galisteu,
Rede Record, a bonita canoienhense
ManoelaBudantmarcou presença.
Desfile charmoso que nossa top bri
lhou.

O A promotora demoda, elegante
Soraia Togami Seleme recebeu cum
primentos neste 23 demarço. Parabéns.

D Hoje, sexta-feira, Rizete Buba brin
dandomais um níver. Parabéns.

O A -mode�a Priscila Ferraresi, filha
de Caio e Viviane, comemora no dia
25,-seus 16 anos. Beijos.

D Nojantar de comemoração do Dia
Internacional daMulher, nossas artistas

plásticas, pintoras Margareth Pires
Golanaskí, Lucia Jurasech, Marlene

I

Bueno dos Santos, Marise Fuck,
Catarina Alves Elias e Liria Kuroli,
tiveram participação de destaque, Na
coluna anterior tínhamos focado as

bonitas telas e que pormotivo alheios a

nossa vontade não foi puplicado.
O Em Canoinhas, as agências de turis
mo em grande

Pangratz,
filha de

Sueli e José

empresário
canoinhense.

Festeja

Ceila, Gabriel, Amanda e Gislaine, na Doces e 'Fricotes
,

Piscilla

Ferraresi,
'destaque
"teen" de

muita

beleza

Ordem Auxiliadora das Senhoras Evangélicas (Oase) deMarcílio Dias compleou
O anos no dia 5 de março. Culto festivo na Igreja Luterana de Marcílio Dias e à tarde
fi animado café" marcaram a data. O grupo "Mana" deMarcílio é coordenado pela
enhoraÚrsula Finta.

atividade com a Fórmula 1 chegando
no Brasil;

D André Simões, jovem professor de
karatê, promovendo curso de aeroboxe

em sua academia.

O Tradicionalmente, nossa cidade em

tempo de Páscoa toma-se doce, com
muito chocolates e enfeites de bom

gosto, vale à pena conferir.

O A incidência de roubos em residên

cias de nossa cidade têm chamado a

atenção. Olha aígente, vamos nos or
gamzar.

O A locadora Nova Vídeo em

estilosamudança. muito bem.

O Clean Clothes causando sucesso.

Com bons preços o serviço é rápido e

trouxemodernidade para
todos.confiram.

O Moda outono nas lojas da cidade.
Tons terra, os eternos rosa, um pretinho,
fazem faltanum guarda-roupa de outono.
Tudo isso você já encontrá aqui.

O Presidente da Câmara daMulher

Empresária deCanoinhas, Bernadet
Davet chegando do Rio de Janeiro, da
reunião do Centro de Liderança da
Mulher.

O O vereador B�ne Carvalho feste
jando o sucesso de sua filha Flávia,
aprovadíssima no vestibular de arqui
tetura e turismo daUnivali. Parabéns!
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DOENÇA

Câncer atingirá 305 mil brasíleíros
Estudo do Inca mostra que

incidência da doença crescerá

7,4%. Das 117 milmortes pre
vistas, 13mil serão provocadas

.

somente 'pelo consumo de ci-

garro I

O estudo anual sobre inci
dência e mortalidade 'por cân
cer, divulgado pelo Instituto
Nacional do Câncer (Inca),
mostra dados preocupantes.
Este ano, o país deve ter 305,3
mil novos casos da doença. No
ano passado, o órgão estimava
o surgimento de 284,2mil no
vos casos de câncer. Ou seja:
em 2001 serão registrados
7,4% mais casos da doença.
Isso significa que 21 mil pes-

soas � mais deverão sofrer
com a doença.

Os números fizeram o Mi
nistério da Saúde repensar a

problema, que passará a tratá
lo agora como uma questão de

- saúde pública. Assim, cada vez
mais ganharão ênfase as cam

panhas de detecção precoce e
,

prevenção - duas ações, ali
ás, que poderiam já estar mu

dando os prognósticos da do

ença no país.
Pelos dados anunciados

ontem, por exemplo, houve um
aumento considerável nas es-

tumores malignos nas mamas

cresceu 68%. No mesmo pe
ríodo, o aumento foi ainda mais
surpreendente: 139%. "Já es

távamos esperando isso, pois é
natural que hajamais registros
de câncer à medida que a po
pulação envelheça. Mas isso
não significa que não possamos
evitar, no futuro, taxas tão al
tas" , diz a oncologista dó'Inca
Inês Gadelha.

Esses dois tipos de câncer
têm alto percentual de cura se

diagnosticados em fase inicial.
Para isso, basta fazer exames:
Mas muitos homens ainda se
retraem - devido ao polêmi
co toque retal.

arro vilão

timativas demortes por'câncer
de mama e próstata. Entre
1979 e 1998, a incidência de

No "Município Saudável", fumantes trocaram carteiras de cigarro por
bonés e camisetas

Se a detecção precoce do
câncer ainda depende de equi
pamentos disponíveis para to
dos, a prevenção deveria ser

mais fácil. Afinal, se refere à

educação. Mas da ainda dei-
,

xa a desejar. O câncer de pele
(nãomelanoma, o mais agres
sivo), por exemplo, responde
pela maior parte dos· casos;
com mais de 50 mil registros.
A doença é evitável (pois está
relacionada à radiação solar).
Da mesma forma, evitáveis
são outros quatro tipos de cân
cer� pulmão, colo do útero,
bóca, esôfago - que estão

entre os oito mais comuns no

'Brasil. E desses, tanto o tumor
maligno de pulmão, quanto o

de boca e o de esôfago estão

ligados a um único e poderoso

vilão: o tabaco.
Tão poderoso que deve ser

r�sponsável diretamente pelo
maior número de mortes cau
sadas' por câncer em 2001,
tendência que já havia sido
revelada no ano passado. Das

. mais de 117 mil mortes pre
vistas, 13% serão causadas
somente pelo tumor maligno
de pulmão, por exemplo. Só
neste ano, o Inca prevê que
10,7mil homens e 4,5 mulhe
res irão morrer desse mal.

Mais grave ainda é saber

que desse total de 15,1 mil

mortes, 90% poderiam ter

sido evitados bastando, ape
nas, parar de fumar. Com

medi?as preventivas eficazes,
.

13,6 mil pessoas poderiam
deixar de morrer até o fim

deste ano, segundo cálculos
do próprio governo. O núme
ro de mortes por câncer de

pulmão causadas pelo taba
gismo supera, por exemplo, o
total de mortes que ocorr.erão

por causa dos cânceres de
pele, cólon, reto e leucemias
- juntos.eles correspondem
� 13,4mil registros.

'

Vale lembrar que, além do

pulmão, da boca e do
esôfago, o cigarro é respon
sável pelo.surgimento da do

ença em órgãos como larin

ge, faringe, pâncreas, rim,
bexiga e cólo de útero. A,si
tuação é grave, mas reversí
vel: segundo os médicos, é

possível prevenir 40% dos

cânceres com o abandono do
vício.

Homensmorremmais
>

A pesquisa sobre incidên-
,

-

cia e mortalidade por câncer,
divulgada pelo Instituto Naci
onal de Câncer (Inca), mos-

.

tra que as mulheres são as

principais vítimas da doença:
dos 305,3 mil novos casos es-:
perados para este aRO, 51%
serão emmulheres. Porém, o

. número de mortes de homens
deve sermaior: 63,3 mil, o que
corresponde a 54% das mor
tes.

Jacob Klingerman, dire
tor-geral do Inca, aponta dois
fatores para justificar a dife
rença: os tipos de câncer.que
atingem os homens, como es

tômago, próstata e pulmão,
são mais letais. "As mulhe
res se cuidam mais, fazem.
exames com regularidade",
diz o oncologista Marcus

Vinicius CunhaMello, refor
çando a justificativa.
A análise por sexo dos da-

dos da pesquisa mostra que
as maiores taxas de incidên

cia entre os homens serão de

câncer de pele (33,2 casos

por 100 ITIÍl habitantes); prós
tata (24,9); estômago (18,3)
e pulmão (17,88). Já entre as

mulheres, a maior incidência
será de câncer de mama

(36,5 casos por 100 mil habi

tantes); pele (30,9); colo do

útero (18,8); e cólon e reto

(9,6).

Eliane Regina Pri..n
f'on\.es • .I!l.n\os. \ncensos.

S'i.nos do "en\.o. "e\as neco\'a\.'i.vas.
c\'ls\.a'i.s e l'nu'i.\.as ou\.\'as novl�ade!;.

R"ua, F"rei :Mel:J.aJ.:l..dro I<.al"l.'l..I>s, 225 - C:;e11tro
89'460-000 - Canoinhas - Sa,n.ta, C_:;atarina
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BRILBO

Canoínhense na Seleção .Catarinense
. Divul a ão

"

CANOINHAS - Mais um

atleta de Canoinhas ocupa lu

gar de destaque no estado.

Robson Gonçalves Padilha, 15
anos, foi convocado para a

Seleção Catarinense de Volei
bol, na última semana. Robson

atualmente joga na equipe
I Y

•

Consul/RVB, na cidade de

'1\ Brusque. O atleta começou a

se dedicar ao voleibol nas

escolinhas de base da prefei
tura de Canoinhas,quando ti
nhaapenas\l1 anos, sendotrei

nado pelo professor Edmílson
BalduínoMarinho.

'

Em 1999, Robson, deixou
a casa_9os pais no bairro Jar

dim Esperança e foi jogar em
Brusque, tendo sido encami-

,

nhado pelo técnico que perio
dicamente leva seus alunos

I para testes em equipes de ou

tras cidades. No ano passado,
Robson se destacou como

campeão estadual e vice-cam
peão nos jogos escolares que
aconteceram em Rio do Sul.

� Agora teve seu trabalho reco
nhecido e deve estrear na Se

leção Catarinense de Voleibol,
categoria infantil.

Robson, mais um canoinhense brilhando no
I

esporte profissional
.

Redenção do 'esporte
Projeto de lei destinará 2% da arrecadação das loterias

federais para os comitês Olímpico e Paraolímpico
'

,

É. uma peregrinação. com.
data marcada. A cada quatro
anos, dirigentes do esporte
buscam em Brasília dinheiro
do governo federal, repetindo
o argumento: preparar as de
legações para os Jogos Olím-

� picos e Paraolimpicos. O pe
dido é atendido, mas nem sem-

.

.
'I

.

pre a verba chega a tempo.
No ano passado, por

exemplo, o Comitê Olímpico
Brasileiro (COB) devolveu R$
4'f milhões ao Ministério do

Esporte e Turismo porque,
quando o dinheiro foi liberado,
muitas contas da equipe que
foi aos Jogos de Sydney já ti
nham, sido pagas e o governo
não permite o reembolso.

Esta situação de emergên
cia - qUe( compromete o de-

r

sempenho dos atletas em com-

petições internacionais - está

perto de terminar. Um projeto
de �ei já aprovado na Câmara

\' dos Deputados destina 2% do
total arrecadado pelas lÓteri
as federais aos comitês 'Olím_
pico e Paraolímpico. Como o

dinheiro deverá ser liberado 10
. dias depois de cada sorteio, isto
quer dizer que as duas entida
des poderão fazer programa
ções mensais, sem temer atra-

sos que, até agora, são co- COB teria recebido R$
muns. 42.087.002,00, e o CPB R$

"Aprovado no Senado e 7.427.118,00.,
sancionado pelo presidente Ao .contrário de centenas

Fernando Henrique Cardoso, de projetos de lei que tramitam
esta lei representará a reden- . no Congresso Nacional sobre

ção do/esporte", disse, entu- este assunto, a vantagem des-
,

siasmado, o presidente do se - que já está para entrar
,.

COB, Carlos ArthurNuzman.. -ií��rdem do dia do'S�nadó - :
"Será um reforço substancial é que nenhum valor será redu

que dará estabilidade aos nos- zido do que é destinado ao go
sos projetos", resumiu o. se- vemo federal: Ou seja, o cofre
cretário geral do Comitê público não ficará mais vazio

Paraolímpico (CPB), Vital por conta õéste projeto.
Severino.festejando a rapidez Isto porque os 2% que vão �

que tramita o projeto de lei para o esporte sairão do valor
substitutivo n° 2.556/2000. destinado aos prêmios, o que,

EXEMPLOS 'Da prática, não chega a.repre-
sentar prejuízo para os ganha
dores das loterias ..

Tomando-se a Megasena
. I

,

como exemplo - loteria que
mais arrecadou no ano passa
do, com R$ 963 milhões -,
constata-se que foram pagos
R$ 274 milhões em prêmios,

.

conforme dados da Caixa Eco
nômica. Se fossem aplicados
os 2% previstos no projeto de

lei, a.premiação cairia paraR$
268 milhões, ou sejas.uma re
dução mínima para os ganha
dores, se. comparada com o

que' isso representará para o

desenvolvimento do esporte.

Para se ter uma idéia da

grande importância dessa pro
posta para o esporte, basta to
mar por base os resultados da
Caixa Econômica Federal -

executora das loterias -, re
ferentes aos sorteios realiza
dos no ano passado.
No total, foram arrecadados

R$ 2.475.706.000,00, vindos
das vendas de oito loterias. Os
2% previstos no projeto de lei

significam R$ 49.514.120,00.
'

Aí começam as divisões: 85%
vão para o Comitê Olímpico e

15% para o Paraolímpico. Isto
quer dizer que, em 2000, o

Leão convoca Alex
I

no lugar de Robert
OmeiaAlex, do Palmeiras,

(foi convocado pelo técnico
Émerson.Leão pata substituir
Robert na Seleção Brasileira.
Como o jogador do Santos fi
cará três semanas afastado do

futebol, por causa de uma fra
tura na costela, Alex foi cha
mado para·o jogo do Brasil no
dia 28, contra o Equador, em
Quito, pelas Eliminatórias para
a Copa de 2002.

I

'---
--

Centro Médico de Canoinhas
.

)
'.

Rua: Frei I\/Ienandro Kamps
" , I

Fone: 622-4344 - 622-4543
se I,

Cal1.Girihas

f Co Ihor
I

gaado
•

160'
t t

lei o e

eo p r ·ra
, \

622·3111 624·0745
\

FIUALIMATRIZ
Rua Ro oE� 316 AVIR ns Ribeiro da'Silva, 465
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CANOINHAS - Aber-
tas inscrições para a primei
ra etapa dos exames supleti
vos no Centro de Educação
de Jovens e Adultos (Ceja)
até do dia 11 de abril. Os in

teressados em fazer as ins

crições deverão portar xerox
da identidade e certidão de

nascimento ou outro docu

mento de identificação e

uma foto 3x4 recente. A ida

de mínima para as provas de
conclusão do ensino funda
mental é de 15 anos e de 18
anos para o ensino médio.

Para fazer a inscrição para
o ensino médio, os candida
tos deverão recolher taxa
bancária de R$ 7,00 por dis
ciplina:

As provas da primeira
etapa para o ensino médio

açontecem no dia 16 de ju
nho de 2001 nos seguintes

horários: das 8 às 10 horas
na disciplina de física, das
lOh30rnin às 12h30rnin de lín-

gua estrangeiramodema, das
14 às 16h30min de língua
portuguesa e literatura e das
17 às 19 horas de geografia.
Para o ensino fundamental,

, das 9 às 11h,30min acontece

a prova de língua portugue
sa, das 13 às 15 horas será
ministrada a prova de língua
estrangeira moderna e das
15h30rnin às 17h30rnin a pro-

,

va de geografia.
Cada prova será compos

ta de 40 questões objetivas
demúltipla escolha com qua
tro alternativas de respostas
cada uma. Para a aprovação,
o candidato deverá ter no mí

nimo, nota 6,0 por disciplina.
Em casop de rasuras ou er

ros não haverá substituição
do cartão-resposta.

Paulo Bauer
• I\. •

assina convento

com prefeituras
CANOINHAS - Às 10

horas desse sábado, dia 24, na
18a Coordenadoria Regional
.de Educação I (CRE) aconte

cem as assinaturas dos con

vênios de transporte escolar
I

para o ano de 2001. Assinam
os convênios, o governador em
exercício de SC, Paulo Bauer
e os prefeitos de Canoinhas,
Major Vieira, �ela Vista do

Toldo, Irineópolis, Porto União
e Três Barras.

De acordo com a coorde
nadora da CRE, Roseli

Ruthes, os convênios assina
dos entre a Secretaria de Es

tado da Educação e as prefei
turas, vão possibilitar o trans
porte de 1'.905 alunos do ensi
no fundamental dos seis mu

nicípios.

Carentes terão

isenção no Enem
O Exame do Ensino Mé

dio, o Enem, começa' a rece-\,
ber inscrições no dia 16 de

abril. Para se inscrever, o es

tudante deve usar a internet"
ou procurar qualquer agência
dos Correios. O prazo vai até

o dia 27 de abril ela prova será

realizada dia 26 de agosto: A

participação no Enem é volun

tária e a: taxa de inscrição será

PROVAS

D Exames supletivos acontecem em julhoI

MEC decide mudar

regras .doProvão '.

\

cançarem a pontuação da

média, tirarão D ou E. Antes,
a classificação não levava em
consideração a diferença de

pontos entre a melhor e pior
nota. Oministro da Educação,
Paulo Renato também apre
sentou os primeiros colocados
de cada um dos 18 cursos

avaliados no último Provão.
Todos terão direito a uma bol

sa de mestrado ou doutorado

da Coordenação de Aperfei
çoamento de Pessoal de Ní- '

vel Superior (Capes)."

O ExameNacional de Cur-

sos mudou. Depois de cinco

anos' de Provão, finalmente o

agora, os conceitos serão dis
tribuídos com base no desvio

\

padrão - uma unidade esta-
"

tística que mede a posição re
lativa de cada instituição em

relação à média geral. Portan
to, as universidades que tira-

critério de avaliação será ca

de R$ 32.0s concluintes do paz de dizer se uma institui
ensino médio de escolas pú- ção nota "A" realmente me

blicas terão isenção da taxa. rece esse tí�lo. Isto porque as

Serão isentos também os universidades não receberão 'rem notas iguais, ou um pou
concluintes carentes da rede mais os conceitos (que vari-, co diferentes da média geral,

.

I P b
.

d
_ am entre "A" e "E") seguin- receberão conceito C. Quempartícu ar. arao termais e-

talhes, o estudante deve do o modelo da curva de conseguir um desempenho
melhor que a média, ficará
com A ou B (dependendo do

quanto foremmelhores que os

concorrentes). Os que não al-

acessar www.inep.gov.br ou
entrar em contato com o Pro

grama Fala Brasil, do MEC,
pelo telefone 0800-616161.

Gauss, onde 12% das institui

ções têmmédiaA; 18% ficam

comB; 40% com C; 18%com

D; le 12% com E. A partir de

f

Inscrições para exames supletivos
I

'

FCC

Moda Verão cl
25% de desconto,-
venha nos visitar e

conhecer nossos preços
,

;-

DIVINA ARTE
BRANCO A FILHOS

ARTES SACRAS!
ARTIGOS RELIGI-OSOS

RESTAUR�ÇÕES _

EM GERAL.
I CARTÕES, CDs, LIVROS
FONI. 622-4200

).

, .. \

_ - \,, ,

Aiude a Apoea
a aiudar os que

••

precisam
,\

�_�I / I
'--�--

...__
-----

, ,

-,

volta à
atividade

CANOINHAS - Desde
1 fi de março, a Fundação
Cultural de Canoinhas

(FCC) retornou com suas

atividades com a Casa da
Cultura Emílio Gothard
Wendt e com o Museu da
Erva-Mate. Paula Seleme
Carvalho continua com

presidente da instituição e

Ethel Jacomél como coor

denador. Abertas inscri

ções para os doze cursos

oferecidos pela Casa da

Cultura.
De acordo com Jacomel,

não mudou nada no funcio
namento da Fundação
Cultural. A Casa da Cultu
ra continualuncipnando
das 8 às 12 horas e das

13h30min às 20h30min e

está oferecendo os cursos

de inglês, violão, espanhol,
pintura (em tela, pintura em

tecido, tricô, crochê, borda
do, teatro, jazz, teclado e

acordeon. A maioria dos

cursos já estão em anda

mento, mas ai�da há vagas.
O museu funciona, junta
mente com a biblioteca

municipal, das 8 às 12
horas e das 13h30min às

17h30rnin.
A Fundação Cultural

encerrou suas atividades no

, final do ano passado em

virtude do corte de verbas
feito pela prefeitura de

Canoinhas, mantendo
- fechados o museu e a casa

da cultura. "Não 'tivemos
�

muito prejuízo, já que não

tivemos funcionamento em

época de fériasI" avaliou

Jacomel.

Inscrições
para
crédito
acabam

hoje
I

Os interessados em

participar do-Programa de

Financiamento Estudantil
do Ministério da Educação
(Fies) devem ficar atentos:
o prazo para as 'inscrições
para o antigo crédito
educativo termina nesta

sexta-feira, dia 23. É
importante lembrar que,
para participar do Fies, o,
aluno tem de estar regular
mente matriculado em uma

instituição particular de
ensino superior que seja
cadastrada no programa e

avaliada positivamente no
Provão do MEC. Os cursos
avaliados positivamente são

aqueles que não tenham

obtido conceitos 'o ou E em

três avaliações consecuti
vas nem conceito CI em
dois 0U mais aspectos das

Condições de Oferta de

Ensino. Para que o estu

dante seja selecionado, são
seguidos e avaliados vários
pré-requisitos. 'Aqueles que
têm menor poder aquisitivo
e mais dificuldade para

pagar as mensalidades
recebem prioridade. Se
passar na entrevista , o

universitário pode financiar
até 70% do valor da

semestralidade.
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MEIO AMBIENTE
I

Empresa é interditada pela Fatma
Serviço de limpa-fossa estava descarregando no Parque de Exposições Ouro Verde

CANOINHAS - A em

. presa D & R Ser:iços de �a
nutenção Ltda foi denunciada

. pormorador�oloteame�to�an-
.

gue u no b�o Aparecl�a, �m
Canoinhas, a Funda9ao do

Meib Ambiente (Fatma), por
''estar descarregando resíduos

de limpacfossa .no Parque de

Exposiçõe� Ouro Verde. Fiscal

da Fatrna esteve no local em

13 de março e conferiu a vera

cidade da denúncia, autuando

a empresa com interdição e

multa de R$ 3 mil. O serviço
de limpa-fossa é o único na ci

dade de Canoinhas.

Segundo ao áuto de infra

ção ambiental lavrado pela
Fatma, a empresa D&R não

'possuía licença ambiental para
operar em desacordo com a lei

9605/98 e além disso estava
depositando em valas a céu

aberto resíduos provenientes de
limpeza de fossas em proximi-

'.êlad� da área habitada trazen

do risco para os moradores.

Em sua defesa prévia a

empresa alegou que não haviaI

perigo eminente à saúde públi-
ca já que o local "é isolado, dis
tante de córregos e rios e além

disso é provisório, consideran
do a interdição do aterro sani-

tário".
A coordenadora da Fatrna,

Patrícia Gazaniga, diz que o

fiscal constatou que o local não
é isolado, já que houve a de

núncia porque moradores do

loteamento já estavam sofren

do com omau-cheiro e prolife-
, ração de moscas. "Além disso,
� -

d idnao po emosconsiç eIW que a

empresa esteja depositando os

resíduos no parque de exposi
ções porque não pode deposi
tar do aterro sanitário. O pro
prietário sabe que o aterro sa

nitário da prefeitura é destina

do para o lixo doméstico e não

para o limpa-fossa", afirmou.
A empresa solicitou a anis

tia damulta e prazo para regu
larizar a situação e afirmou que
teve a autorização da prefeitu
rapara depositar os resíduos no
parque de exposições, tendo
sido inclusive as valas abertas

pelo setor de planejamento da

administração municipa1.Na
,Jprefeitura ninguém assumiu a

responsabilidade pela autoriza
ção, até porque houve troca de
secretariado e reforma admi
nistrativano último mês.

o Fiscal Rogel Cavazotti autua em flagrante o caminhão da empresa

o Vala aberta, disfarçada por pm;us velhos

Leptospírose .deíxa
região em alerta

I

atinge operários da construção 50 suspeitas, com três casos

civil em regiões urbanas cen- confirmados.

trais, que trabalham na insta

lação de fossas sanitárias, por
exemplo. Além do mais, as

fortes'chuvas provocadas pe
las altas temperaturas, causan
do' seguidas enxurradas têm
contribuido para o alastramen
to da doença, especialmente
em bairros onde não hã sane

amento básico.
Em Jaraguá do Sul, confirma
da a morte, em fevereiro, de
um operário de 23 anos, resi
dente no bairro Ilha da Figuei
ra .. Nomunicípio, este ano, são

Já são 78 suspeitas de

leptospirose em Jaraguá do

Sul, Corupá, Schroeder,
Guararnirirn e Massaranduba

desde o início do ano, com

sete ca�os confirmados e uma

morte. Não por coincidência,
nenhum destesmunicípios têm
aterro sanitário controlado,
exceção de Jaraguá do Sul

(onde já houveUIIla rriorte este
ano), que começa a cobrir 'o
lixo depositado em área do
bairro Vila Lenzi há quase 30
anos.

A doença, porém, não está
limitada às áreas periféricas e'

Berçário de O a 3 oncs) de Segunda a Sexta-fei'ra
Hotel da; 18h30min à; 23 horaa' de Segunda à Sexta
Sábado e Domingcs 24horas, Sommte Qemrtserva

, ,

enha nos fazer uma' visita
\..

� Vagas'lim'itadas
Fo_oe(..··47)... 622-0958

R
(.

ue Cei. Albuquerque, 1 065
era fre_Dte�Auto Eletro Canoinhas

LEOPOLDO MOTO PEÇAS

EM CANOINHAS MAIS UMA O-FICINA

DE MOtO E BICICLETA
Rua Marechal Floriano cf Curitibanos, 890

Ao ladq do colégio Sagrado

\

Em apenas 20 dias, entre .

fevereiro e março, 12 pacien
tes passaram pelo Hospital
Santo Antônio, de

Guararnirim, com suspeitas da
doença. A Secretaria Munici

pal de Saúde de Massa

randuba confirmou três casos

da doença, entre seis suspei
t�s que passaram por diagnós
ticos. Nove pessoas apresen
taram sintomas de

leptospirose nos últimos dois

meses em Schroeder, com dois

casos confirmados.. Em

Corupá, de quatro casos sus

peitos (dois homens e duas

mulheres) na primeira quinze
na de fevereiro, três exigiram
internação em hospital.

r

FazenUdo�lhorpara v�cê! !
Av. .Expediclonários, 1206· (Oxx47) 624-0356 - Canoinhas I
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G ra·tU """""I t'O SPreenCha O cupom nesta página e entregu
,

no Jornal CORREIO DO NORTE
Vendo ou troco lote 606m2, rua
Saulo de Carvalho, lot. Jardin
Dona Amelia

Vendo Umprédio com 600 m2
de área construída, contendo
uma'loja, um apartamento, um
depósito em terreno com 400

.

m-. O apartamento contém 3

.

salas, 1 suíte, 3 dormitórios,
cozinha, área de serviço e 3

banheiros. Localizado na

rua:Coronel Albuquerque, 287,
em.frente ao Posto Esso. Preço
de oportunidade, negociar
direto com proprietário: (Oxx47)
622-2775/622-2251.

Vendo casa de alvenaria com

ponto comercial.RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum)
Fone: (OXX47)622-4082 .

Vende-se Sala comercial com
cozinha e banheiro, área de 64
m2, 2° andar, edif, AnneMarie.
Fone(47)6220532

Casa com terreno, 100m2, em
madeira de lei, estilo colonial,
com porão, terreno urbano de
4.603m2, próximo terminal
rodoviário intermunicipal-Rua
Marechal Deodoro, 425 - tratar

com Janete (47) 622 0028

Vendo ou troco, loja de presen
tes, no centro, aceitomoto ou

carro no negócio
Fone(47)622-40�3
Vendo ou troco casa em São
Bento do Sul por casa em
Canoinhas ou carro

Fone(47) 622-5751
(47) 9996-2888 e/Augusto

Vendo ou troco por sítio, uma
casa na práia de' !tapoá/SC
Fone (47) 622-4028

.

Vendo um sobrado cl 260m2 de
área constuida, em frente ao

TerminalRodoviário"
Fone (47) 622-3991

Vendo uma casa demadeira, 56
m2, proximo ao CAlC
Tratar: rua Guilherme João
Baukat,404
Vendo casa cl ·145 m2, �lvenaria,
terreno 700m2, prox.
Coopercanoinhas
Fone (47) 622-4274 ou na
Decore cl João

,

Vendo ou troco unia casa de
alvenaria cl 196m2 com terreno

de 600m2, proximo ao Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-312019986-5868

, Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
•

terreno 'cl 524m2 e um terreno ao

lado cl 524m2. prox colégio
CabraL Aceita-se troca por casa

,

�
emMafra ou Joinville,

,

, Fone(47)622-0474

Vendó casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alro daTijuca
na rua Januário Côrte.
Fone (47) 622-2047

Vendo ou troco Borracharia,
instalação completa, rua Vidal
Ramos,1145

-,

Fone (47) 9996-2002

Vendo imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de PaulaPereira; 1057.
R$130 000,00
Fone: (47) 435-0910ou

(47)522-1725
,

Vendo ou troco por casa em

Lages ou região, casá com 120

m2, com telefone, em Canoinhas

Fone(47) 622-5327
I

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone:(47) 624-0459.

Vendo restaurante, lanchonete e

I pizzaria CuiaGrande, situado em
Canoinhas bem localizadoà rua
principal do bairro Água Verde,
equipado com clientela; preço a

combinar. Avalie e faça a sua

proposta.
Fone(47) 624-1632 ou 624-0126

Vendo FlAT 147, com ar quente,
ano 85,'I�.$ 1.500
Fone (47) 9996-0329

Vendo Monza ano 86, 2 portas,
aalcooL

Foné:(47)622-5347

Vendo CBX 200 Strada, ano 97,
R$2.5oo,00 + 8 de 114,00 tratar
Fone 622-4083

Vendo Santana, 97, branco
R$16.5ooo,00 tratar
Fone 622-1294 - 99865380

Vendomoto XR 200, ano 2000,
R$5.ooo,ÜÜ+l0XR$108,00
Fone:(47)622-4037/9966-5003

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622-4321
Silvio

Voiage ano 82.
Motor novo 1.6. Roda esporti
va.

Fone: 99866110

Chevette SE 87. Gasolina.
R$ 3.500,00.
Fone: 6223398 ou 6224819

Vendo ou troco Marajó, 85,
Gasolina

Fone(47)622-0671
Vendo ou trocomoto CBX 200,
ano 2000. R$ 4.500,00 e assumir

+5deR$140,00
Fone: (47)6222111 Luciano'

Vendo VectraGL, 98/99, Com
pleto, 21.000 Km, Branco, ótimo
estado R$ 25,000
Fone (47) 622-4857/9986-5274

Vendo caminhão Mercedes
Bens ano 82 truck
Fone (47) 622-3398comercial
(47) 622-5387 ànoite

Vendo Fusca 78, R$ 2.500,00 ou
troco pormoto CG
Fone (47)9966-5473 cl Carlos

Vendo Fusca, 76, motor 1500,
R$2OO)
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78, motor novo,
R$ 13.000,00
Fone (47) 622-0915

Vendo Buggy modo 99, preço
R$ 1.500,00'facilito pgto. Tratar.
fone 9996-3789, clÂngelo.

Vendo um consórcio de uma
moto CGTitan 2000 com 20

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368

'\Vendo Tempra 97, completo
44.000KM, impecavel
Fone(47) 622�2384

Vendo Caravan Comodoro, 87,
alcool, direção hidraulica, vidro
e travamento elétrico e ar

condicionado. Ótimo estado. '

Fone(47) 624-0200

Compro Omega 93 a 95

Fone(47) 624-0200
/

Vendo ou toco por carro ou

moto Uno 95

Fone(47)622-0368
Vendo Fiat 147, ano 78, bom
estado, gasolina
Fone (47) 622-34121
9996-0352

Vendo Palio, 97,1.5,4 portas,
42.000Km, R$ 10.800,00 + 14X

R$186,91
FOll(�(47) 622-3250 cl Emani

" Vendo RoyaleVersailes, 94,
vidro elétrico, trava, direção
hidr., inteira, ent. R$ 4.800,00 +

20XR$ 390,00, já está financia
da, documentaçãotoda em dia

Fone (47) 624-0126 (Cuia
Grande)

Vendo Corsa sedan, 96, 1.6,
49.000KM, R$ 13.000,oq
Fone(47) 622-4460 hc. cf
Edgard.

'\
..

(

Vendo Pálio young, 2001, 29
pest. pagas, vendo por
R$1O.000,OO
Fone(47) 622-4460 hc. cl
Edgard.

Vendo ou troco +- valor Ómega
SupremaGLR$ 7.800,00 + 31 x

R$ 329,oofinanc.
Fone(47) 622-2593 HC19986-
5394

Vendo ou troco +- valor CG 125,
97, R$ 2.700,00
Fone(47) 622-2593 HC19986-
5394

Vendo ou troco Ford KA, 2000,
novo, R$ 8.500,00+frnanc.
Fo�e(47) 622-5938

Vendo FiestaCLX 1.3,4 portas,
ano 98, R$ 12.000,00. Vendo ou
troco por carro de menor valor.
Fone: p22-3870 ou 622-2694.

'

Vendo Variant, 1976, documen
tação em dia, R$ 1.300,00
Fone(47)622-4917

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130

Vendo Santana 2.0, ano 88.
Fone: 622-5139.

Vendo Ford 6.600 ano 84,
direção hidráulica, motor novo,
todo revisado.
Fone (47) 622-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento em dia até 2002,
completo + bancos de couro

ABS e som com CD+modulo,
impecável, R$ 25.5oo,qo
Fone (47) 622-2833

Vendo Uno 4 portas, 94
Fone (47) 622-0975

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,

. autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

/

Vendo Caravam 84, 5 marchas,
. gazolina, troco, valor, facilito
pagamento, R$2:500,00
Fone (47) 622-0523 I 9996-4548

Vendo fuscão, moto XLR 250 RI
- 87, ótimo estado, R$ 2.500,00
cada
Fone (47) 623-1021

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mirneográfico R$ 150,00
Fone:(OXX47)622-0255

Vendo máquinas de panificação
(maquinário completo). Com
clientela formada, tratar
Fone (Oxx) 47-623-0028 com
Andréa

Compro ações Telesc Telebras,
Pago avista
Fone(47)622-4037/9966-5003
Aceito encomendas de salgadi
nhos e bolo para festas
Fone (47) 622-5817 - Rosane

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 200,00
Fony(47)622-2104
VendoMicrocomputador486
DX2-80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996-6773.

Vendo cavalo Mangalarga,
marchador, puro, 2 anos, xucro,
R$400,oo
Fone (47) 9966-6733
622-3990 clRodrigo

Compro um teclado lhamaha.
Tratar Fone 622-1120 à noite.

Vendo uma radiola antiga
. (raridade) Marca Sinderela Toca
- disco automático capacidade
para doze discos no prato, em
ótimo estado de conservação
Fone: 622.5327

Vendo protetor de caçamba pi
S10R$ 350,00 TratarFone 622-
0657

Vendo TV 20" semi-nova,
colorida, cl controle, R$ 200,00
Fone(47)622-5938

Vendo Moto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,
semi-nova
Tratar ruaPaullHaris, 229

Vendo CD Sony pi carro, auto
falantes Pionner, Sub. 12 Pol
Pionner, módulo AB 2000, 250
wats'

Fone(47)9996-6429

Compro Cilindro do oxigênio
Fone(47)9105-1223

Vendo ou troco jogo de rodas

originais de Vectra
Fone(47)9105-1223
Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Balança urano eletronica, até
15kg, ótimo estado. 2x de R$
200,00 com cheque ;30/60 dias.
Fone: 9996-6773.

Fritadeira elétricamarca
Multifritas 2 oL Agua! óleo,
funcionando em bom estado. R$
400,00 em 2x comcheque. Fone:
9996-6773.
Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,
R$ 400,00, aceito propostas.
Fone (47) 622-4711

Vendo instalações para loja:
Estantes, cestas, provador,
cabideiras e um toldo. Tudo por
R$650,OO
Fone (47) 622-3062H.C.

Compro impressoraHP12C
Fone (47) 622"3930

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio. Aceito uma

máquina de escrever no

negócio.
Fone (47) 622-5327

Procuro emprego de doméstica,
tenho referências, rua Frederico
Koehler, 995 clMaria Rosa

Procuro emprego de babá ou

doméstica, rua Frederico
Koehler, 995 cl Tereza

Fone(47)624;-0636 (recado)

I

Vendo Terreno medindo 25X40,
prox. Nova Video
Fone (47) 622-2004

Vendo terreno medindo 20X40
na ruaMarechal Floriano esq.
Pastor GeorgWeger
fone (47) 622-2004

Vendo terrenomedindo 20X&0
prox. Steidel

Fone(47) 622-2004

Vendo ou troco lote 606m2 na
rua Saulo de Carvalho, prox.
Mercado Três Irmãos, /

Loteamento Jardim Dona
Amélia

Fone(47)622-2441

Vendo lote, 400 rn', na ruaGil
I

Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (47) 622-1781

Vende-se ou troca-se por casa
em Canoinhas. Um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e barracão.
Situado emPulador, município
deMajorVieira.
Falar com João
FONE 622-58-79

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vende - se ou troca - se por
carro, um terreno financiado em '

Joinville, bairro João Costa,
próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10 X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
um salário mínimo pormês. Em
dinheiro vendo por R$ 4.500,00.
Na troca a combinar.
Falar com João.
FONE 622 - 5879

Vendo terreno, 600m2, no Alto
da Tijuca em local privilegiado
facilito pagamento, aceito carr;
Fone(47)622-5938

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do
Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
2.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox.Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em

duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104
clValdemiro

Status Serviços Gerais e Pin

Fone(47) 9105-9903
,

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bom pi reflorestamen
toR$ 37.000,00
Fone(47)622-2032

Plano de Saúde, alternativo
ALIVIABOLSODOCONSl!.
:MIDOR

Fone(47) 9105-2155(Abenur)

(i._$8J�
Gratui1:os

Para anunciar recorte e entregue
no jornal CORREIO DO NORTE

na rua Vidal Ramos, 725
#*j-�{_ ••_••_-_._._ ••_._••_._�•••_-----.�
I/'- �

I DVendo DCompro oco �

� DContrato DTrabalh go
I

• Nome:. I' , I I I I I • I , , I I ". ,

Endereço: : .

Telefone: .

Especific
I

.......................... di
I

I III III III I fi II II I III III III III I
I
I

� Para re I u classificado ligue 622 -15 71 ;
��--�_ .._-------------_._._-�----------�

Somente serão aceitos classificados
mediante o preenchimento deste recorte

DENIS CENTER
Rua Coronel Afbuquerque, 656, centro.
Fone-Fax 622 - 4278 Creci 3159

<,

VENDE
100 alqueires em São João dos Cavalheiios terreno ideal para reflorestame

to. Utilizável +- 50%
102 alqueires em tounay com benfeitorias ideal para reflorestamento, gado

parcial para atividade agrícola -> terreno plaino.
25 alqueires a 5 Km do centro -> para reflorestamento ou gado - localizad

no distrito de São Cristóvão.
'

,

9 alqueires em São João da Barra - > terreno destocado -> pronto para OIplantio. Plaino -> +- 12 Km do asfalto que liga Mafra a Canoinhas.
Casa de alvenaria com 160m2 de área construída em bom padrão de acaba·

Imento próximo a cooperativa. Valor R$ 40.000,00
Casa no loteamento Cristo Rei com 70m2 de área construída. Valor RI112.000,00
Casa d� madeira com 6.(l m2 aproximadamente no loteamento Medeiros nOICampo d' Agua Verde. R$ 5.500,00 \

Ponto comercial no Jardim Esperança na Av. Ivo D' Aquino. R$ 45.000,0

\ I

III.
7 >,' .....

CORRETORADE IMÓVEIS I
B_ ..CHEL. CRECI 6.054 .

COMPRA - VENDE - ALUGA - ADMINISTRA

FONE: (47)622-2013
Rua Caetano Costa, n° 648 - Centro - Canoinhas - SC

Casa de �adeira com 70 m2 terreno com 600m2, 02 quar
tos, 02 salas, cozinha, abrigo e banheiro. Situada na rua Paul
Harris, prox. ao hospital. R$ 15.000,00

,

Ponto comercialcom 70 m2, terreno com 392 m2. Situado
na rua Duque de Caxias, Alto das Palmeiras. R$ 25.000,00

Casa de alvenaria (nova) com 82m2, terreno com 600m2,
03 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de serviço, abrigo cf

churrasqueira. Situada na rua Fco. de Paula Pereira, bairro
Boa Vista. R$ 22.500,00

Casa de alvenaria com 194 m2, terreno com 796,90, 03
quartos, 02 salas (01 cl lareira), copa, cozinha ajulejada, 02
banheiros, área de serviço, garagem pi 03 carros cl banheiro e

churrasqueira. Situada: Rodolfo Scheide, prox. a Pantera FM:
R$ 50.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PERIGO
, '

.�·Pedida interdição da cadeia de Canoinhas
Instalação elétrica traz riscos aos pr o ';!e policiais .

'

.

!'i
CANOINHAS - Com

�base em iaudo técnico perici - r

'al feito em 15 de m�ço, o de

legado regional da Polícia Ci
vil de Canoinhas, Osmar

Simplício Amorim, pediu a in

terdição da cadeia pública de

.Canoinhas. O prédio, que foi
reformado e reinaugurado em
setembro de 1997, apresenta

problemas de estrutura e

principalmente na fiação elé

trica.
De acordo com Q relató-

rio, somente o prédio da de

legacia foi reformado, sendo
que a cadeia pública anexa ao

,prédio não recebeu quase ne

nhuma melhoria. Uma falha

"apontada pelo relatório feito

pelo perito judicial, Marco
Antônio Bubniak, causa

apreensão aos policiais que
trabalham na delegacia: a laje
de cobertura foi executada

emmaterial pré-moldado. Se
gundo o laudo, tal material é
'irieficaz pois é "facilmente

['destrutível" não oferecendo

nenhuma resistência à des

truição por atrito.
As instalações hidro-sani

tárias da cadeia pública estão

saturadas. As águas dos su

midouros não estão sendo ab

.sorvidas pelo terreno, ocasio
�anc:io o despejo a céu aberto

:na frente do prédio da dele

'gacia.
Instalações
elétrfcas

minação artificial, pormeio de
rabichos.

Além disso, o material de
I

fiação utilizado não é de boa

qualidade e em alguns locais
já apresenta derretimento do

isolamento, trazendo riscos de
incêndio e choque elétrico nas

estruturas de ferro.

Outro fator de risco apon
tado pela vistoria é de que a

rede, própria para iluminação
artificial de celas, não foi pro
jetada e não pode receber ex
cesso de cargas. A sobrecar

ga, através de ligações exce- ,

dentes representa "perigo imi
nente de acidente fatal, se al
gum detento ou funcionárioda

cadeia, sofrer choque elétri
co ao entrar em contato com

as grades de ferro".'

,InSe2urança
Nem os cadeados de fe

chamento das portas das ce

las apresentam segurança,
pois estão posicionados nas

travas de fechamento das
.

portas, vísíveis e acessíveis às
mãos dos detentos, podendo
ser facilmente destravados
por "michas".

AI insegurança atinge o

pátio de sol que apresenta na

extremidade superior das pa
redes, a fixação de tubos de

ferro com três fios de arame

farpado. O perito Marco

Bubniak aponta que o pró
prio arame pode servir como

/ ponto de apoio para elevar o

preso até a fuga.
O delegado,' Osmar

Simplício Amorim não quis
falar sobre o assunto, se limi
tando a dizer que quem res

ponde pela delegacia é o seu

colega Jaime Martins. O de

legadoMartins estava em via-
\
gem até o fechamento dessa

edição .

Porém o principal proble
ma detectado pela vistoria foi
que parte da fiação elétrica

, 4a cadeia não. foi substituída
durante a reforma. Não há

� pontos de tomadas nas celas
e os presos acabam fazendo

,

a ligação de aparelhos elétri
cos/eletrônicos diretamente

. ria rede apropriada para ilu-
�����_.'��� ..

#'fet

ao

POLÍCIA Correio do Norte 15

Abrigando 30 presos, amaioria condenados, a cadeia.de Canoinhas não apresenta "

nenhuma situação de segurança

Registrados arrombamentos
CANOINHAS - A noite

do dia 18 de março foi a esco
lhida pelos ladrões. Durante a

madrugada diversas residên
cias foram arrombadas e fur

tadas. A pedagoga Zenite

Lech, moradora da rua'

Curitibanos' se ausentou de

casa, das 20 ás '22 horas. Ao
voltar encontrou a janela da

cozinha arrombada. Foram le

vados um aparelho de som 2x1

comCD, aparelho automotivo
com CD, jóias e roupas.

Wilmar -Massaneiro de

Lima, morador da rua Deoda
to de Lima, no bairro Alto das
Palmeiras foi outra vítima. Ao

chegar em casa percebeu que
a janela do banheiro havia sido
arrombada.Wilmar ficou sem

uma televisão 14 polegadas,
dois relógios, um barbeador,
perfumes e uma bolsa.

Jorge Ribeiro teve a sua

borracharia, na BR-280, ar
rombada. Ficou sem dois ex

tintores de incêndio, câmaras
de ar para automóveis e pe
ças de roupa masculina, além
de uma televisão 14 polega
das.

No dia 17, a escola Severo
de Andrade, no Campo da

Água Verde também foi visi
tada por ladrões que arromba
rám a porta e grade da secre

taria e levaram uma televisão
20 polegadas, vídeo cassete,
aparelho de som, cestas de

páscoa e mais R$ 160,00 da
cantina.

-

81X8

S8xtaS- 8iras nasI
I

IHÁ MAISDE 50ANOS INFORMANDO

ancas

E-MAIL: cnorte@Dlatrix.CODl.br€'
,

,

I

(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas de quarta-feira)
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GERAL Canoinhas, 2� de março de 2001

Dilma Jubanski & Luciana Zvares
I

-Essa tal felicidade ...
... que nos aco,mpanha em nosso

dia à dia.

\Só Love.•.
É com o casal Cristina e

Feres Seleme

Encantando corações:
O querido Welton Gomes

Sucesso
Foi o jantar de confraterni

zação dos acadêmicos de
'

'Ciências Contábeis.

( -

Rapidinhas:
Gatinho: Marlon Craff
Poderoso: Luciano Klosterhoff

Amigo: Evandro Pazda
Maravilhosa: Lélia Nagano
Especial: Rimon Seleme Neto
Encantador: Antônio Cavalheiro

Profissionalismo...
É com a competente
advogada Cládis
Theodorovitz.

Alegri'a Geral
Sempre fazendo e acontecendo

, Giovane Zacko

Glaciane Cava com amigos,
comemerando seu aniversário

Dupla mais animad�
Ari e Clodomir (conhecidos
como Bruxão e Tyn-Tyn)

Sempre alegre I
Danielle Leal de Barros

Sempre
alegre II -

Elielson Gomes

(Três Barras)

Destaque
Para a estilista Siomara Pereíra

\ Feitos um para' outro
Patrícia e Sandro Becker

. Show
Uma certa turminha
estava reunida em frente
à sua casa, quando foram
abordados como suspei
tos pela Polídá Militar (o
,que será que eles �stavam
fazendo? )

�

Maravilha I
Anderson Tibes

Maravilha II
Kaike Padilha

Coisa simples
e boa da vida,

Passearno calçadão
aos domingos

Sempre
-demais
Julio Cezar
Sussemback

,Casal

nota 10
Ângela e

Fernando Prust
Marcos Antonio Scope. e ,

Alessandra Carvalho /

Oh, oh, oh•..
Quero ter alguém com quem possa conversar,

confiar e amar.
_

Quero ter alguém que me entenda e apesar de
tudo me aceite como eu sou.

Quero ter alguém especial
Alguém como você.

Por onde anda?
Mauricio Falkievicz

Destaque Masculinos:
.André L. Farias
Whatson Fleck
Fábio dos Santos

Flavio Porto de Camargo
- Miguel Hersinger

Destaques Femininos:
Juliane Machinci
Flavia Pecharka
Daiane Carlos

Cleonice Rudinick
I I

Jociane Jubanski

Sucesso total
, o bom atendimento do restaurante
, Matinhos que fica próximo a Papanduva

, 1 (

Toque final
\

Gostaria de agradecer à todos meus amigos
que' compartilharam comigo meu aniversá-

"

rio.
Não tenho palavras para agradecer, mas
tenho certeza que vocês são meus amigos de
verdade.
Muito obrigada. Com carinho.
Dilma [ubanski

Beijinhos-Só Vips
Fernando Farian

Só vips de olho em você:
'Atraindo olhares: Israel Teodorovitz
Alto astral: João Thiago
Beleza cativante: Jorge de_ Souza

Ariovaldo e Célio Kosmala
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